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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 Respuestas a preguntas tramitadas como escritas  

10L/POP-0001. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
va el Gobierno de La Rioja a solicitar al Gobierno de la nación la 
convocatoria "urgente" del Consejo de Política Fiscal y Financiera. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 760 

10L/POP-0003. Pregunta con respuesta oral en Pleno  relativa a si 
el Gobierno de La Rioja va a reclamar al Gobierno de la nación, por 
vía judicial, la aplicación del artículo 46 del Estatuto de Autonomía 
de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 760 

10L/POP-0005. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el personal de la Fundación Hospital de Calahorra será personal 
laboral o estatutario tras la integración de esta fundación en el 
SERIS planteada por la Sra. Andreu. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 761 

10L/POP-0007. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es la mejor manera de asegurar la estabilidad del nuevo Gobierno 
autonómico que sea gestionado por el PSOE con Podemos 
colaborando con cargos intermedios, tal y como sostenía el 
consejero de Gobernanza Pública en julio de 2019. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 761 

10L/POP-0009. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
le parece compatible que haya una Consejería de Derechos 
Humanos en La Rioja y que el Partido Socialista pacte con quienes 
no condenan la violencia de la banda terrorista ETA. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 761 
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10L/POP-0011. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
procedimiento del Gobierno para calcular y sopesar lo que no 
está ni cuantificado, ya que el pasado 1 de septiembre de 2019 la 
Sra. Andreu declaró a un medio regional que el incremento del 
gasto derivado de la nueva consejería atribuida a Podemos estaba 
"calculado y sopesado" pero que la cantidad no estaba "ni afinada 
todavía". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 761 

10L/POP-0015. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
conoce la nueva consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja los resultados del 
informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos 
procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja de superficies inscritas en la Denominación de 
Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 762 

10L/POP-0016. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se van a llevar a cabo desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja las recomendaciones del informe de auditoría interna 
sobre la asignación de derechos procedentes de la reserva 
regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja 
de superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida 
Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 762 

10L/POP-0017. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que tienen previsto realizar desde la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja respecto a las irregularidades detectadas tras 
la asignación de derechos procedentes de la reserva regional para 
la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de 
superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, 
conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 762 

10L/POP-0018. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tienen previsto actuar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
respecto a las plantaciones de viñedo con destino Denominación de 
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Origen Calificada Rioja (inscritas dentro del Registro de Viñedo como 
Denominación de Origen Calificada Rioja) que fueron plantadas con 
derechos de la reserva para la Denominación de Origen Protegida 
Cava conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-0019. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo tienen previsto actuar desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja respecto a las plantaciones de viñedo con destino 
Denominación de Origen Calificada Rioja que fueron plantadas con 
derechos de la reserva para la Denominación de Origen Protegida 
Cava conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 763 

10L/POP-0020. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actuar desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja respecto a las plantaciones de viñedo que en su día 
fueron solicitadas dentro del proceso de asignación de derechos 
para la Denominación de Origen Protegida Cava (conforme a la 
Orden 16/2014, de 14 de julio) y, sin embargo, en la fase de 
conversión de derechos a autorizaciones administrativas 
determinados viticultores modificaron su destino a municipios que 
no están incluidos en la Denominación de Origen Protegida Cava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 763 

10L/POP-0021. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actuar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
respecto a las plantaciones de viñedo que en su día fueron 
solicitadas dentro del proceso de asignación de derechos para la 
Denominación de Origen Protegida Cava y, sin embargo, en la fase 
de conversión de derechos a autorizaciones administrativas 
determinados viticultores modificaron a variedades que no están 
amparadas por la Denominación de Origen Protegida Cava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 764 

10L/POP-0022. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actuar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
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respecto a las plantaciones de viñedo con destino Denominación 
de Origen Calificada Rioja que fueron plantadas con derechos de la 
reserva regional para Denominación de Origen Protegida Cava al 
amparo de la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-0023. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si considera el Gobierno de La Rioja que conseguir derechos de 
plantación de viñedo de Denominación de Origen Protegida 
Cava, al amparo de la Orden 16/2014, de 14 de julio, para su 
posterior transformación a Denominación de Origen Calificada 
Rioja es irregular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 764 

10L/POP-0024. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que son condiciones ficticias y/o 
artificiales conseguir derechos de plantación de viñedo de 
Denominación de Origen Protegida Cava para su posterior 
transformación a Denominación de Origen Calificada Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 764 

10L/POP-0025. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
la opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de 
la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 765 

10L/POP-0026. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acertado que en 
La Rioja tengamos una ley frente a la que se posicionan en contra 
la gran mayoría de sectores afectados. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 765 

10L/POP-0027. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acertado que en 
La Rioja tengamos una Ley de protección de los animales que no 
tiene en cuenta las peculiaridades de los animales de competición 
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y de trabajo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-0028. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
definiciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, de protección de los animales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 765 

10L/POP-0029. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
obligaciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, de protección de los animales en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 766 

10L/POP-0030. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
prohibiciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, de protección de los animales en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 766 

10L/POP-0031. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
infracciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, de protección de los animales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 766 

10L/POP-0032. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
sanciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, de protección de los animales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 767 
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10L/POP-0033. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de la 
esterilización contenida dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, 
de protección de los animales en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 767 

10L/POP-0039. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno autonómico que los riojanos no debemos 
dormir tranquilos al formar Podemos parte del Ejecutivo regional 
si hasta el Sr. Sánchez reconoció que "no dormiría tranquilo, 
como el 95 % de los españoles" si se diera ese supuesto en el 
Gobierno de la nación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 767 

10L/POP-0040. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa si 
se va a continuar desde la Consejería de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica con el Plan Director de Saneamiento y 
Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 767 

10L/POP-0041. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se tiene previsto desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica hacer alguna modificación en el Plan Director de 
Saneamiento y Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 768 

10L/POP-0042. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa si se 
tiene previsto desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica intervenir en alguna de las infraestructuras de 
saneamiento y depuración de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 768 

10L/POP-0043. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se tiene previsto desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica continuar con la programación de las inversiones del 
Plan Director de Saneamiento y Depuración 2016-2027 de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en el periodo del anexo 4 de 
dicho plan. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 769 
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10L/POP-0051. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo tiene previsto el Gobierno solventar la falta de dinero para la 
renta de ciudadanía, toda vez que la consejera de Servicios Sociales 
y a la Ciudadanía ya ha manifestado que no existe disponible por la 
mala previsión del anterior Ejecutivo del Partido Popular. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 770 

10L/POP-0052. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja promover una negociación 
con la concesionaria Autopista Vasco-Aragonesa, Sociedad 
Anónima (AVASA), para avanzar en medidas que faciliten el uso 
por cualquier ciudadano de la AP-68 antes de su liberación, 
prevista para 2026, incluida la posibilidad de negociar la liberación 
del tramo riojano de la AP-68 antes de que finalice su concesión. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 770 

10L/POP-0054. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que pretende tomar el Gobierno de La Rioja para 
defender y garantizar la correcta financiación de nuestra 
comunidad autónoma, y ante los desequilibrios producidos por el 
efecto frontera con nuestras comunidades limítrofes al norte. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 770 

10L/POP-0058. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué a partir del 13 de septiembre de 2019 hay un efectivo menos 
en el puesto de urgencias de Villanueva de Cameros, según 
publican los medios de comunicación social. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 771 

10L/POP-0061. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
conoce el Gobierno de La Rioja el importe definitivo de las entregas 
a cuenta del sistema de financiación de las comunidades 
autónomas para el ejercicio 2019. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 771 

10L/POP-0068. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha adoptado el Gobierno para revisar las ofertas de 
puestos en comisión de servicios autorizadas por el anterior 
Gobierno en funciones de la Comunidad Autónoma en el periodo 
de julio y agosto de este año, periodo en el que esta Cámara no 
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pudo ejercer su labor de control al Gobierno dado que la actividad 
parlamentaria se encontró paralizada por el fracaso de la 
investidura de la actual presidenta del Gobierno. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-0071. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía del 
traspaso de poderes del anterior equipo directivo de Políticas 
Sociales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 772 

10L/POP-0072. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía del 
traspaso de poderes del anterior titular de la cartera de Políticas 
Sociales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 772 

10L/POP-0073. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el consejero de Gobernanza Pública del traspaso de 
poderes del anterior titular de la cartera de Política Local. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 772 

10L/POP-0074. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el consejero de Gobernanza Pública del traspaso de 
poderes del anterior equipo directivo de Política Local. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 773 

10L/POP-0075. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el consejero de Hacienda del traspaso de poderes del 
anterior equipo directivo de la cartera de Hacienda. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 773 

10L/POP-0076. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el consejero de Hacienda del traspaso de poderes del 
anterior titular de la cartera de Hacienda. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 773 

10L/POP-0077. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Participación, Cooperación y Derechos 
Humanos del traspaso de poderes de la anterior titular de la cartera 
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de Presidencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-0078. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Participación, Cooperación y Derechos 
Humanos del traspaso de poderes del anterior equipo directivo de 
Presidencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 774 

10L/POP-0079. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina del trabajo de todos los profesionales que han 
intervenido en el control de los contratos sanitarios. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 774 

10L/POP-0080. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué va a hacer la Consejería de Salud con el contrato de Los 
Manzanos que vence el 30 de noviembre de 2019. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 774 

10L/POP-0081. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
razones por las que, a fecha 14 de octubre, La Rioja no está entre 
las nueve comunidades autónomas que habían solicitado al FEGA 
los fondos necesarios para comenzar a realizar el pago del anticipo 
de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019, el 16 de octubre. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 775 

10L/POP-0082. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
fecha en que se han solicitado desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja al FEGA los fondos necesarios para poder comenzar a 
realizar el pago del anticipo de las ayudas directas de la PAC, 
campaña 2019. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 775 

10L/POP-0083. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tienen previsto desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja realizar el pago del anticipo de hasta el 70 % de las ayudas 
directas de la PAC, campaña 2019. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 775 
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10L/POP-0084. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué los agricultores riojanos no han comenzado a recibir el pago 
del anticipo de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019, el 
día 16 de octubre, tal y como sí lo han recibido agricultores en 
otras comunidades autónomas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 775 

10L/POP-0085. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
conclusiones que sacó la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja de su 
anunciada reunión con el sector remolachero del pasado 14 de 
octubre. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 776 

10L/POP-0086. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensan desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja continuar 
apoyando al sector remolachero riojano con ayudas económicas 
directas para compensar la progresiva caída de precios que 
sufren los productores riojanos de remolacha azucarera y así 
garantizar el mantenimiento de este cultivo estratégico en la 
comarca de La Rioja Alta. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 776 

10L/POP-0087. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera justo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja tardar entre 
doce y treinta y seis meses en iniciar unos expedientes derivados 
de incumplimientos de la Ley 6/2018. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 776 

10L/POP-0088. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
razones por las que, si a fecha 9 de octubre de 2019 la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja reconoció más de 1.800 incumplimientos o 
denuncias por la Ley 6/2018, solo se habían tramitado 43 expedientes 
sancionadores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 777 

10L/POP-0089. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja necesaria la caza 
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del lobo como método de control y protección. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

777 

10L/POP-0090. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
consideran desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que la 
situación del lobo en La Rioja está controlada. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 777 

10L/POP-0091. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las medidas de control que tienen previstas desde la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
del Gobierno de La Rioja respecto a la problemática del lobo en 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 777 

10L/POP-0093. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
existe alguna estrategia planteada por parte de la Consejería para 
modificar la gestión de Recursos Humanos ante el grave problema 
en Formación Profesional que dura ya cuatro años. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 778 

10L/POP-0094. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno de La Rioja un estudio de necesidades de 
especialistas de Neurología en los centros de salud, dada la 
elevada población de mayores de 65 años. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 779 

10L/POP-0095. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
han dado algún paso ya para la integración de la Fundación 
Hospital de Calahorra en el Servicio Riojano de Salud. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 779 

10L/POP-0096. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
conoce el Gobierno de La Rioja los costes que puede implicar la 
decisión unilateral del Ayuntamiento de Logroño de alterar la 
ejecución de las obras del nudo de la calle Vara de Rey. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 780 
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10L/POP-0098. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está dispuesto el Gobierno de La Rioja a asumir los posibles costes 
que puede implicar la decisión unilateral del Ayuntamiento de 
Logroño de alterar la ejecución de las obras del nudo de la calle 
Vara de Rey.(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 780 

10L/POP-0100. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja el "Plan de apoyo por valor 
de 2 millones de euros para las empresas riojanas afectadas por el 
brexit y los aranceles establecidos por Estados Unidos a productos 
españoles", anunciado el día 23 de octubre de 2019 mediante rueda 
de prensa celebrada en la sala de prensa del Gobierno de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 780 

10L/POP-0101. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja la consulta a empresas 
exportadoras e importadoras de La Rioja que podrían verse 
afectadas por el brexit. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 780 

10L/POP-0102. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja el proceso de monitorización 
previo a la puesta en marcha del programa de ayudas a las 
empresas afectadas por el brexit y los aranceles de Estados Unidos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 780 

10L/POP-0103. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo convocará el Gobierno de La Rioja las subvenciones para la 
cofinanciación de los gastos corrientes derivados de la impartición 
del bachillerato en centros docentes privados autorizados de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, en régimen de concurrencia 
competitiva, para el curso 2019/2020. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 781 

10L/POP-0105. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué once estudiantes de la red de centros concertados de 
Calahorra se han quedado sin el transporte escolar público del que 
venían disfrutando hasta el 27 de septiembre de 2019. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 782 
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10L/POP-0107. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a lograr la consejera de Participación, Cooperación y 
Derechos Humanos que la ley de participación "sea el resultado del 
mayor proceso participativo jamás realizado en La Rioja". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 782 

10L/POP-0108. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a conseguir la consejera de Participación, Cooperación y 
Derechos Humanos colocar a La Rioja "a la cabeza de las 
comunidades autónomas en materia de participación democrática". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 783 

10L/POP-0110. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
destino, en La Rioja, de los fondos del Pacto de Estado 2019 referidos 
al impulso de formación de los diferentes agentes para garantizar 
una mejor respuesta asistencial. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 783 

10L/POP-0111. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se ha distribuido el reparto de los fondos del Pacto de Estado 
contra la Violencia de Género de 2019 entre las distintas consejerías 
del anterior Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 784 

10L/POP-0114. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es 
conocedor el Gobierno, con motivo de la restauración de la capilla de 
los Ángeles de la concatedral de La Redonda en Logroño, del 
incumplimiento de la Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que se 
reconocen y amplían derechos y se establecen medidas en favor de 
quienes padecieron persecución o violencia durante la guerra civil y la 
dictadura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 784 

10L/POP-0115. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene el Gobierno regional previsto rescindir el contrato con 
la empresa Viamed Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 784 

10L/POP-0116. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las medidas que va a tomar el Gobierno regional para garantizar 
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unas condiciones laborales adecuadas de las trabajadoras de 
ayuda a domicilio. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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10L/POP-0118. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que nuestra 
comunidad autónoma no disponga de una delegación de la Fiscalía 
Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 785 

10L/POP-0120. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree necesaria el Gobierno de La Rioja la elaboración de una ley 
anticorrupción en nuestra comunidad autónoma que combata esta 
lacra social y proteja a los denunciantes de corrupción política. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 785 

10L/POP-0121. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de realizar una auditoría 
integral de todo el sector público de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 785 

10L/POP-0122. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen Calificada Rioja debe "ceder de buena fe" los 
derechos sobre la marca Rioja Alavesa a empresas e instituciones 
vascas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 786 

10L/POP-0125. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja positivo el cambio normativo en el 
Real Decreto 1338/2018, instado por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, por el cual los acuerdos sobre limitaciones 
en materia de nuevas plantaciones y replantaciones tomados por el 
Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja 
deberán ser asumidos por dicho organismo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 786 

10L/POP-0126. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
manera en que van a influir las modificaciones del reglamento 
"ómnibus" en los perceptores de la PAC. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
786 

10L/POP-0127. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo prevé el Gobierno de La Rioja favorecer la incorporación de 
jóvenes a la actividad agraria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 787 

10L/POP-0128. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
los nuevos controles que la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
prevé realizar sobre los perceptores de ayudas de la PAC en la 
campaña 2020 para vincularlos a la figura del agricultor activo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 787 

10L/POP-0129. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
importe de la modificación presupuestaria del contrato Viamed-
Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 787 

10L/POP-0130. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al plazo 
de la prórroga del contrato vigente de Viamed-Los Manzanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 787 

10L/POP-0131. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Participación, Cooperación y 
Derechos Humanos de la modificación presupuestaria aprobada 
en el Consejo de Gobierno para la prórroga del contrato Viamed-
Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 788 

10L/POP-0133. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Ejecutivo aprobar antes de que finalice 2019 una 
convocatoria extraordinaria de subvenciones para las asociaciones 
y entidades sin ánimo de lucro relacionadas en materia turística. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 788 

10L/POP-0134. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la  
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opinión que le merece a la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja el 
proceso de reorganización de los servicios de registros agrarios en 
la Oficina de Viñedo, sita en calle Estambrera, 7-9 de Logroño. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-0135. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo prevé la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja finalizar la 
reorganización física de los servicios de registros agrarios en la 
conocida como Oficina de Viñedo, sita en calle Estambrera, 7-9 de 
Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 789 

10L/POP-0136. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos que se ha marcado el Gobierno con respecto a la próxima 
concesión de las líneas de transporte metropolitano. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 789 

10L/POP-0138. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos que se ha marcado el Gobierno con respecto a nuevos 
sistemas de abastecimiento de agua a los municipios. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 789 

10L/POP-0139. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje del agua que utilizamos los riojanos que se recicla en 
las depuradoras. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 790 

10L/POP-0140. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos que se ha marcado el Gobierno con respecto a nuevas 
instalaciones de depuración de aguas residuales en la presente 
legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 790 

10L/POP-0143. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que tiene la consejera de Servicios Sociales y a la 
Ciudadanía del servicio prestado a las familias desde el Centro de 
Apoyo a la Familia. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 791 
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10L/POP-0144. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja desarrollar algún plan que 
promueva la educación inclusiva para la integración en las 
escuelas de los alumnos con diversidad funcional. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 791 

10L/POP-0145. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja potenciar los planes que 
atienden las características de los alumnos con altas capacidades. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 793 

10L/POP-0146. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja aprobar una nueva ley de 
patrimonio cultural, histórico y artístico de La Rioja que modernice 
la regulación de nuestro patrimonio cultural. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 795 

10L/POP-0147. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa la Dirección General de Reindustrialización, 
Innovación e Internacionalización llevar a cabo planes de acción 
para los clústeres regionales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 796 

10L/POP-0148. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que sus socios de 
Izquierda Unida colaboren con quienes promueven la anexión de 
La Rioja al País Vasco y Navarra. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 796 

10L/POP-0150. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
criterios que va a seguir la Dirección General de Turismo para 
conceder asesoramiento técnico a todos los agentes del sector 
turístico. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 796 

10L/POP-0151. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se 
están impulsando estrategias para atraer inversión de fuera de La 
Rioja que maximice las oportunidades de crecimiento económico de la 
Comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 796 
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10L/POP-0152. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno ha solicitado al fiscal superior de La Rioja que propicie 
el nombramiento de un fiscal delegado de la Fiscalía contra la 
Corrupción y la Criminalidad Organizada (Fiscalía Anticorrupción). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 797 

10L/POP-0153. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se están abordando acciones integrales para que se sustituyan los 
guardarraíles en las carreteras por los nuevos modelos con 
sistema de protección para motoristas (SPM). (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 797 

10L/POP-0154. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
planes que tiene la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población para hacer rentable el Instituto de la 
Vivienda de La Rioja, dada cuenta de las importantes pérdidas 
acumuladas en la entidad en los últimos años, que hacen compleja 
su continuación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 798 

10L/POP-0156. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
ayudas que piensa adoptar el Gobierno para facilitar el relevo 
generacional en nuestra comunidad de los diferentes colectivos 
implicados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 798 

10L/POP-0157. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene la Consejería de Desarrollo Autonómico algún plan para 
facilitar el acceso presencial a la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja desde las comarcas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 798 

10L/POP-0158. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas concretas que piensa llevar a cabo el Gobierno de La Rioja 
dentro de las recomendaciones que se han realizado para el control 
de la eficacia de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
elaborado por la consultora contratada. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 799 

10L/POP-0159. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja 
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para reclamar en la Unión Europea ayudas dentro del Marco 
Financiero Plurianual para el periodo 2021-2027. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

799 

10L/POP-0160. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
beneficios fiscales que tiene previsto implantar el Gobierno de La Rioja 
para ayudar a los jóvenes emprendedores y autónomos más allá de 
los actuales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 799 

10L/POP-0161. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de convocar en el primer 
semestre del año 2020 al Consejo Regional de Autónomos para 
poder concretar periódicamente las medidas más efectivas para 
este colectivo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 800 

10L/POP-0162. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si la 
Consejería de Desarrollo Autonómico va a convocar a la Mesa de 
Trabajo Autónomo a lo largo del primer semestre del año 2020 para 
poder retomar el contacto con los agentes económicos y sociales 
integrantes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 800 

10L/POP-0163. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
política relacionada con la gestión de los conciertos de las 
residencias de la tercera edad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 800 

10L/POP-0164. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que el Gobierno 
Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
haya aprobado una moción para reclamar que las comunidades 
autónomas dispongan de voz y voto ante el Consejo Regulador de 
la Denominación de Origen Calificada Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 801 

10L/POP-0165. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que el Gobierno 
Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
inste al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en 
agricultura a modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la 
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Denominación de Origen Calificada Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

801 

10L/POP-0166. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja instar al Consejo Regulador 
y al ministerio con competencias en agricultura a modificar el 
Reglamento del Consejo Regulador de la Denominación de Origen 
Calificada Rioja y reclamar que las comunidades autónomas que 
forman parte de la denominación dispongan de voz y voto. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 802 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 Nuevas preguntas orales en Pleno presentadas  

10L/POP-0167. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja conveniente 
modificar los precios máximos para la valoración de maquinaria 
agraria publicados en el anexo III de la Resolución 2003/2019 de 
su consejería. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 802 

10L/POP-0168. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que los precios 
máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el 
anexo III de la Resolución 2003/2019 de su consejería son 
adecuados. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 803 

10L/POP-0169. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que los precios 
máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el 
anexo III de la Resolución 2003/2019 de su consejería se acercan 
a los valores reales de mercado. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 803 

10L/POP-0170. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población del Gobierno de La Rioja modificar los 
precios máximos para la valoración de maquinaria agraria 
publicados en el anexo III de la Resolución 2003/2019 de su 
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consejería. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
803 

10L/POP-0171. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja sancionar a los viticultores 
que han plantado con autorizaciones revocadas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 804 

10L/POP-0172. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está el Gobierno de La Rioja preparado para apoyar a España en 
la consecución de los objetivos de transición energética. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 804 

10L/POP-0173. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas concretas que va a aplicar el Gobierno de La Rioja en el 
año 2020 sobre descarbonización de la economía riojana. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 804 

10L/POP-0174. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
planes de la Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja 
para mitigar los efectos del cambio climático en el sector 
vitivinícola. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 805 

10L/POP-0175. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
planes de la Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja 
para conseguir los objetivos de transición energética en el sector 
agrario riojano. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 805 

10L/POP-0176. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos asesores y eventuales en general trabajan actualmente 
para el Gobierno de La Rioja. 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 805 

10L/POP-0177. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos asesores y eventuales trabajan actualmente al servicio de 
la presidenta del Gobierno de La Rioja. 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 806 

10L/POP-0178. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está de acuerdo el consejero de Gobernanza Pública del Gobierno de 
La Rioja con el presidente del Parlamento de La Rioja sobre la 
necesidad de celebrar un referéndum sobre la monarquía en España. 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 806 
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10L/POP-0179. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno de La Rioja sobre las negociaciones entre el 
Gobierno de la nación y la Generalitat catalana sobre asuntos 
relacionados con la soberanía nacional. 
 Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 806 

10L/POP-0180. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene pensado el Gobierno seguir incrementando el canon de 
saneamiento a los riojanos en la presente legislatura. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 806 

10L/POP-0181. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no ha informado el Gobierno de La Rioja a los contribuyentes 
riojanos del incremento de un 34% del canon de saneamiento. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 807 

10L/POP-0182. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué ha impedido el Gobierno de La Rioja que más de mil jóvenes 
riojanos al año se apliquen la deducción por compra de vivienda. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 807 

10L/POP-0183. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
propone el Gobierno de La Rioja la subida de impuestos a las 
clases medias en nuestra comunidad autónoma. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 807 

10L/POP-0184. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo prevé el Gobierno de La Rioja que se producirá la constitución 
de la comisión mixta del artículo 46 del Estatuto de Autonomía. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 808 

10L/POP-0185. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de déficit público 
en el ejercicio 2020. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 808 

10L/POP-0186. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de déficit público 
en el ejercicio presupuestario 2019. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 808 

10L/POP-0187. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública 
en el ejercicio 2020. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 809 
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10L/POP-0188. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública 
en el ejercicio presupuestario 2019. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 809 

10L/POP-0189. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
posición que adoptará el Gobierno de La Rioja en la próxima revisión 
del sistema de financiación de las comunidades autónomas. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 809 

10L/POP-0190. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no apoya que el Parlamento riojano 
ejerza su derecho a la iniciativa legislativa en Cortes Generales 
para que una ley estatal regule el contenido y el desarrollo 
completo del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja, 
como propone el Grupo Parlamentario Popular. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 809 

10L/POP-0191. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja ha informado desfavorablemente la 
pretensión del Grupo Parlamentario Popular de que el Parlamento 
riojano ejerza su derecho a la iniciativa legislativa en las Cortes 
Generales para que una ley estatal regule el contenido y el 
desarrollo completo del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de 
La Rioja. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 810 

10L/POP-0192. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
son realistas los Presupuestos Generales de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2020. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 810 

10L/POP-0193. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Participación de que el Gobierno de La 
Rioja modifique quince leyes a través de la ley de medidas 
administrativas sin ningún proceso participativo previo. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 810 

10L/POP-0194. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
por qué utiliza el Gobierno de La Rioja el trámite legislativo de la 
ley de medidas administrativas para modificar quince leyes del 
ordenamiento jurídico riojano. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 811 

10L/POP-0195. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la  
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valoración que hace el Gobierno de La Rioja de la situación del 
desempleo en La Rioja. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

811 

10L/POP-0196. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que los Presupuestos Generales 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 2020 preparan a 
nuestra región para afrontar la coyuntura económica actual. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 811 

10L/POP-0197. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene pensado implantar el Gobierno de La Rioja el cheque 
formación en su catálogo de políticas activas de empleo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 812 

10L/POP-0198. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
razones por las que el Gobierno de La Rioja hace un uso partidista 
de las instituciones de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 812 

10L/POP-0199. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja la situación económica de 
nuestra región. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 812 

10L/POP-0200. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el consejero de Educación del Gobierno de La Rioja que 
ha respondido con honestidad a cada una de las 525 demandas de 
información presentadas el pasado 18 de diciembre de 2019 por 
los estudiantes de Bachillerato matriculados en centros privados 
afectados por la supresión del cheque bachillerato. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 813 

10L/POP-0201. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja no 
respondió de manera personalizada las 525 demandas de 
información presentadas el pasado 18 de diciembre de 2019 por 
los estudiantes de Bachillerato matriculados en centros privados 
afectados por la supresión del cheque bachillerato. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 813 

10L/POP-0202. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el consejero de Educación del Gobierno de La Rioja que 
la supresión unilateral y sin previo aviso del cheque bachillerato 
para el curso 2019/2020 justifica la excepcionalidad requerida para 
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que un estudiante afectado solicite el cambio a un centro público. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
813 

10L/POP-0203. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué han colgado en la página de la Consejería de Educación del 
Gobierno de La Rioja un documento según el cual las plazas 
disponibles en bachillerato en los centros públicos del área 
metropolitana de Logroño para el curso 2019-2020 ascienden a 229, 
pero la directora general cifra en 560 las plazas disponibles en 
bachillerato en los centros públicos de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 814 

10L/POP-0204. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
tras cinco meses en el cargo no ha tenido tiempo suficiente la 
Consejera de Salud del Gobierno de La Rioja para nombrar a 
una persona al frente de la Dirección General de Recursos 
Humanos. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 814 

10L/POP-0205. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo aprobará el Gobierno de La Rioja su comprometido 
proyecto de ley contra el cambio climático. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 815 

10L/POP-0206. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
reclamará el Gobierno de La Rioja al Gobierno central que adopte 
las medidas necesarias para evitar el abandono en el que se 
encuentra el Centro de Recuperación de Personas con 
Discapacidad Física de Lardero por la falta de servicios. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 815 

10L/POP-0207. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que el Centro de 
Recuperación de Personas con Discapacidad Física de Lardero 
haya comenzado 2020 sin actividad, con numerosos contratos sin 
licitar y sin apenas usuarios. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 815 

10L/POP-0208. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
resultado del informe de auditoría interna sobre la asignación de 
derechos procedentes de la reserva regional para la plantación 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies inscritas 
en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la 
Orden 16/2014, de 14 de julio, que obra en los servicios de la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
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Población del Gobierno de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
816 

10L/POP-0209. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se van a llevar a cabo desde la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja las recomendaciones del informe de auditoría interna sobre la 
asignación de derechos procedentes de la reserva regional para la 
plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies 
inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme 
a la Orden 16/2014, de 14 de julio. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 816 

10L/POP-0210. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
actuaciones que desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja se 
van a llevar a cabo sobre las recomendaciones del informe de 
auditoría interna sobre la asignación de derechos procedentes de 
la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja de superficies inscritas en la Denominación de Origen 
Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 816 

10L/POP-0211. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si le parece positivo al Gobierno de La Rioja que las limitaciones 
en materia de nuevas plantaciones y replantaciones sean 
asumidas por el Consejo Regulador de la DOCa Rioja según el 
Real Decreto 1338/2018, instado por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 817 

10L/POP-0212. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a favorecer el Gobierno de La Rioja la incorporación de 
jóvenes a la actividad agraria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 817 

10L/POP-0213. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo finalizará la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja la 
reorganización física de los servicios de registros agrarios en la 
conocida como oficina de viñedo, sita en calle Estambrera, 7-9 de 
Logroño. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 817 

10L/POP-0214. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja instar al Consejo 
Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a 
modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la DOCa Rioja, 
reclamando que las comunidades autónomas, que forman parte de 
la denominación, dispongan de voz y voto. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 

818 

10L/POP-0215. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
con relación a la problemática del lobo en La Rioja, tiene previsto la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población adoptar alguna medida. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 818 

10L/POP-0216. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que son condiciones ficticias y/o 
artificiales el conseguir derechos de plantación de viñedo de 
Denominación de Origen Protegida Cava para su posterior 
transformación a Denominación de Origen Calificada Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 819 

10L/POP-0217. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja la 
modificación de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 819 

10L/POP-0218. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no ha explicado públicamente el Gobierno de La Rioja los 
cambios en la Ley 6/2018, introducidos en su Proyecto de Ley de 
Medidas Fiscales y Administrativas para el año 2020. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 819 

10L/POP-0219. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué rectifica el Gobierno de La Rioja la redacción de los doce artículos 
de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, que el Gobierno de la nación 
señalaba como inconstitucionales en su informe de enero de 2019. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 820 

10L/POP-0220. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se va a continuar desde la Consejería de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica con el Plan Director de Saneamiento y 
Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 820 

10L/POP-0221. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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razones por las que, a fecha 14 de octubre, La Rioja no está entre 
las nueve comunidades autónomas que habían solicitado al FEGA 
los fondos necesarios para comenzar a realizar el pago del anticipo 
de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019, el 16 de octubre. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

820 

10L/POP-0222. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
razones por las que, si a fecha 9 de octubre de 2019 la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja reconoció más de 1.800 incumplimientos o 
denuncias por la Ley 6/2018, solo se habían tramitado 43 expedientes 
sancionadores. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 821 

10L/POP-0223. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a poner en marcha la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja los nuevos controles sobre los perceptores de ayudas de la 
PAC en la campaña 2020 para vincularlos a la figura del agricultor 
activo. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 821 

10L/POP-0224. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera acertado la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que 
en La Rioja tengamos una ley de protección animal frente a la que 
se posicionan en contra la gran mayoría de sectores afectados. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 821 

10L/POP-0225. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de que el Gobierno 
Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
inste al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en 
agricultura a modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la 
DOCa Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 822 

10L/POP-0226. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a solicitar el Gobierno de La Rioja la convocatoria 
"urgente" del Consejo de Política Fiscal y Financiera. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 822 

10L/POP-0227. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado en que se encuentra la reclamación judicial del artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía de La Rioja por parte del Gobierno 

 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 38 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 753   
 4 de febrero de 2020 
 
 
 

regional al Gobierno nacional. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
822 

10L/POP-0228. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo espera el Ejecutivo autonómico que el Gobierno central 
ingrese los recursos que adeuda a La Rioja por la liquidación del IVA 
de diciembre del 2017. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 823 

10L/POP-0229. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que ha llevado a cabo el Ejecutivo autonómico 
para que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a 
La Rioja por la liquidación del IVA de diciembre del 2017. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 823 

10L/POP-0230. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo espera el Ejecutivo autonómico que el Gobierno central 
ingrese los recursos que adeuda a La Rioja por la liquidación del 
IVA de diciembre del 2017. 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 823 

10L/POP-0231. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno que los riojanos no debemos dormir 
tranquilos al formar Podemos parte del Ejecutivo nacional y 
regional, tal como el Sr. Sánchez sostuvo cuando dijo que "no 
dormiría tranquilo, como el 95% de los españoles". 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 824 

10L/POP-0232. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
será el personal de la Fundación Hospital de Calahorra estatutario 
tras su integración en el SERIS. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 824 

10L/POP-0233. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es viable tener una Consejería de Derechos Humanos mientras el 
partido en el Gobierno se alía con quien no condena la violencia de 
la banda terrorista ETA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 824 

10L/POP-0234. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos que se ha marcado el Gobierno en lo relativo a los 
nuevos sistemas de abastecimiento de agua a los municipios.
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 825 

10L/POP-0235. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los  
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objetivos que se ha marcado el Gobierno, en la presente 
legislatura, con respecto a nuevas instalaciones de depuración de 
aguas residuales. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

825 

10L/POP-0236. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno va a realizar una nueva concesión del transporte 
metropolitano, qué objetivos se ha marcado respecto a este tema. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 825 

10L/POP-0237. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje reciclado por las depuradoras del agua que utilizamos 
los riojanos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 826 

10L/POP-0238. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a lograr la consejera de Participación, Cooperación y 
Derechos Humanos que el Proyecto de Ley de Participación que 
sea presentado en esta Cámara "sea el resultado del mayor 
proceso participativo jamás realizado en La Rioja". 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 826 

10L/POP-0239. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a implantar la consejera de Participación, 
Cooperación y Derechos Humanos para colocar a La Rioja "a la 
cabeza de las comunidades autónomas en materia de participación 
democrática". 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 826 

10L/POP-0240. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión del Gobierno regional sobre los profesionales que han 
intervenido en el control de los contratos sanitarios. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 826 

10L/POP-0242. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
política que va a llevar el Gobierno de La Rioja sobre la gestión de 
los conciertos de las residencias de la tercera edad. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 827 

10L/POP-0243. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
pretende convocar plazas de empleo público para adecuarse a la ratio 
europea de psicólogos por habitante, con el objetivo de garantizar un 
servicio de calidad en la atención psicológica que se ofrece a los 
pacientes de centros de atención primaria y especializados. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 827 
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10L/POP-0244. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
coste estimado de articular la prestación de algunos servicios 
sanitarios a los riojanos a través de convenios de colaboración con 
otras comunidades autónomas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 827 

10L/POP-0245. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se han adoptado para mejorar la coordinación entre 
atención primaria y especializada en lo que se refiere a los circuitos 
de derivación urgente de los pacientes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 828 

10L/POP-0246. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene la Consejería de Salud algún plan concreto para la instalación 
de desfibriladores en espacios públicos de la sierra riojana (Club 
Náutico, colegios CRA, Venta de Piqueras...) para que puedan 
usarse de forma pública en caso de necesidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 828 

10L/POP-0247. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja el nombramiento de 
Dolores Delgado, exministra del Gobierno de España, como fiscal 
general del Estado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 828 

10L/POP-0248. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se va a articular la prestación de algunos servicios sanitarios 
a los riojanos a través de los convenios de colaboración con otras 
comunidades autónomas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 829 

10L/POP-0249. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa suprimir el Gobierno de La Rioja los conciertos de cualquier 
nivel del sistema educativo (Infantil, Primaria, Secundaria, 
Bachillerato). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 829 

10L/POP-0250. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa la Dirección General de Universidad y Política 
Científica llevar a cabo el fomento del emprendimiento, 
especialmente de base tecnológica, desde el ámbito universitario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 829 

10L/POP-0251. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las conclusiones del estudio sobre los conciertos educativos que 
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el 24 de octubre del año pasado el consejero de Educación se 
comprometió a elaborar para estas fechas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

830 

10L/POP-0252. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno de La Rioja tiene previsto realizar alguna formación a 
los vecinos de los lugares de la sierra riojana donde se instalen 
desfibriladores para que sepan usarlos en caso de emergencia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 830 

10L/POP-0253. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
comunidades a las que van a derivarse las especialidades 
sanitarias que pretenden prestarse a través de convenios de 
colaboración con otras comunidades autónomas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 830 

10L/POP-0254. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se han adoptado hasta la fecha para que se recupere 
en el Sistema Público de Salud la totalidad de la asistencia 
sanitaria, sin que se menoscabe la priorización de la asistencia a la 
persona. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 831 

10L/POP-0255. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa realizar el Gobierno la colaboración entre las distintas 
direcciones generales competentes para continuar el desarrollo de 
la informatización de los procedimientos administrativos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 831 

10L/POP-0256. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está diseñando la Oficina de Retorno para incentivar 
el regreso estable de los emigrantes riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 831 

10L/POP-0257. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
plazos que ha establecido la Dirección General para el Avance 
Digital para planificar la política de adquisición de infraestructuras 
informáticas TIC. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 832 

10L/POP-0258. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se han adoptado para mejorar los planes de 
contingencia de los hospitales públicos ante situaciones 
estacionales de mayor demanda. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 832 
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10L/POP-0259. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
especialidades sanitarias que se van a derivar en el marco de los 
convenios de colaboración con otras comunidades autónomas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 832 

10L/POP-0260. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
plazos en que piensa suprimir el Gobierno de La Rioja los 
conciertos de cualquier nivel del sistema educativo (Infantil, 
Primaria, Secundaria y Bachillerato). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 833 

10L/POP-0261. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación actual de integración de la Fundación Hospital de 
Calahorra en el Sistema Público de Salud de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 833 

10L/POP-0262. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación real de los centros de especialidades del Sistema Público 
de Salud de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 833 

10L/POP-0263. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación actual del sistema de transporte sanitario en La Rioja 
(urgente, no urgente), con especial mención al medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 834 

10L/POP-0264. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa la Dirección General de Universidad y Política 
Científica llevar a cabo la promoción de la cultura científica. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 834 

10L/POP-0265. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación actual de la atención urgente en Atención Primaria en el 
Sistema Público de Salud de La Rioja, con especial mención al 
medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 834 

10L/POP-0266. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se han adoptado para mejorar los resultados en 
investigación e innovación sanitaria del Sistema Público de Salud 
de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 835 

10L/POP-0267. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación actual de integración de la Fundación Rioja Salud en el 
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Sistema Público de Salud de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
835 

10L/POP-0268. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Ejecutivo aprobar antes de que finalice 2020 una 
convocatoria extraordinaria de subvenciones para las 
asociaciones y entidades sin ánimo de lucro que han aparecido 
en el anexo III de la Ley de Presupuestos de la Comunidad 
Autónoma los últimos años. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 835 

10L/POP-0269. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que el vecino 
Gobierno de la Comunidad Foral de Navarra pacte sus 
presupuestos con la formación EH Bildu el mismo día en que el 
Partido Socialista de Navarra vota a favor del acercamiento de los 
presos de la banda terrorista ETA a cárceles del País Vasco. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 836 

10L/POP-0270. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué va a hacer el Gobierno, de forma urgente, ante el fracaso del 
plan de contingencia implantado ante la epidemia estacionaria de 
la gripe y la saturación de la atención primaria. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 836 

10L/POP-0271. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
actuaciones que está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja 
vinculadas al reto demográfico. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 836 

10L/POP-0272. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha realizado el Gobierno algún tipo de campaña relacionada con el 
reto demográfico. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 837 

10L/POP-0273. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tienen previsto desde la Consejería de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica presentar el borrador de la nueva ley de caza 
de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 837 

10L/POP-0274. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha mantenido contactos el señor Consejero de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica con agricultores, ganaderos, cazadores y 
ayuntamientos para consensuar el borrador del texto de la nueva 
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ley de caza de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
837 

10L/POP-0275. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo pretende el Gobierno continuar con la publicación de los 
gastos de viaje de Presidencia del Gobierno y de los consejeros. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 837 

10L/POP-0276. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Gobierno continuar con la línea de transparencia iniciada 
la pasada legislatura en materia de publicación de gastos de viaje 
de los altos cargos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 838 

10L/POP-0277. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
novedades que ha aportado el Gobierno de La Rioja en la reciente 
feria FITUR en materia de promoción turística de nuestra 
comunidad. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 838 

10L/POP-0278. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa  a la 
valoración que hace el Gobierno acerca del impacto obtenido por la 
imagen de marca de La Rioja Turismo en la pasada feria 
internacional FITUR. 
  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 838 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de enero de 2020, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario 
de sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 28 de enero de 2020. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-0001 - 1000683. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va el Gobierno de La Rioja 
a solicitar al Gobierno de la nación la convocatoria "urgente" del Consejo de Política Fiscal y Financiera. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja considera 
prioritaria la reforma del modelo de financiación autonómica. En este sentido, exigiremos al Gobierno de 
España que La Rioja debe mantener como mínimo el nivel de financiación que tiene en relación con el resto 
de comunidades autónomas, lo que se conoce como su "status quo", como mejor garantía de que "La Rioja 
cuenta".  
 Además, el Gobierno de La Rioja quiere dejar claro que siempre será reivindicativo y exigente con el 
Gobierno de España. Por ello, y en defensa de los intereses de las riojanas y riojanos, ha mantenido 
contactos con el Ministerio.  
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0003 - 1000770. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja va 
a reclamar al Gobierno de la nación, por vía judicial, la aplicación del artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja siempre 
defenderá la vigencia del artículo 46 del Estatuto de Autonomía como mecanismo bilateral entre el Estado y 
la Comunidad Autónoma.   
 En este sentido, y en primer lugar, el Gobierno de La Rioja va a elaborar un estudio para la valoración de 
los desequilibrios producidos por los agravios fiscales, reconocidos por los tribunales europeos, sentencia del 
año 2011 que reconoce que hemos sido perjudicados por el dumping fiscal, pero que no han sido 
compensados.  
 Posteriormente, el Gobierno de La Rioja será reivindicativo y reclamará al Gobierno de España la puesta 
en marcha del artículo 46. Es decir, solicitaremos que se haga efectiva la Comisión Mixta Estado-Comunidad 
Autónoma con el objetivo de defender los intereses de La Rioja.  
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
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10L/POP-0005 - 1000772. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el personal de la Fundación 
Hospital de Calahorra será personal laboral o estatutario tras la integración de esta fundación en el 
SERIS planteada por la Sra. Andreu. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el proceso de integración, previsto 
para esta legislatura tras la dispersa, errática y caótica política al respecto de los Gobiernos liderados por 
José Ignacio Ceniceros y Pedro Sanz, definirá en tiempo y forma la situación de laboral del personal adscrito 
a Fundación Hospital de Calahorra. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0007 - 1000774. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es la mejor manera de asegurar 
la estabilidad del nuevo Gobierno autonómico que sea gestionado por el PSOE con Podemos colaborando 
con cargos intermedios, tal y como sostenía el consejero de Gobernanza Pública en julio de 2019. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las riojanas y riojanos dieron una 
clara victoria al PSOE en las elecciones autonómicas de mayo de 2019. El Gobierno de La Rioja responde al 
deseo mayoritario expresado en las urnas.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0009 - 1000776. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece compatible que 
haya una Consejería de Derechos Humanos en La Rioja y que el Partido Socialista pacte con quienes no 
condenan la violencia de la banda terrorista ETA. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ignoro los pactos a los que se refiere.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0011 - 1000779. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al procedimiento del Gobierno 
para calcular y sopesar lo que no está ni cuantificado, ya que el pasado 1 de septiembre de 2019 la Sra. 
Andreu declaró a un medio regional que el incremento del gasto derivado de la nueva consejería atribuida 
a Podemos estaba "calculado y sopesado" pero que la cantidad no estaba "ni afinada todavía". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Participación, 
Cooperación y Derechos Humanos cuenta con un decreto de estructura publicado en el Boletín Oficial de La 
Rioja el 10 de septiembre. En dicho decreto se establecen los órganos que componen la misma y sus 
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funciones.  
 El personal de cada uno de sus servicios proviene de la anterior estructura de Gobierno, por lo que es un 
gasto totalmente planificado.  
 El único gasto que incrementa dicha consejería es el personal eventual nombrado a tal efecto.   
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0015 - 1000830. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si conoce la nueva consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja los resultados 
del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos procedentes de la reserva regional para 
la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies inscritas en la Denominación de 
Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0016 - 1000831. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se van a llevar a cabo 
desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja las recomendaciones del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos procedentes 
de la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies inscritas 
en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, materializadas en las revisiones 
de oficio, en la reorganización del servicio de viñedo, buscando la mejora en la gestión administrativa. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0017 - 1000832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que tienen 
previsto realizar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja respecto a las irregularidades detectadas tras la asignación de derechos 
procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de 
superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 
de julio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el procedimiento administrativo de 
las revisiones de oficio ha concluido en todos los casos, estando una parte de ellos pendientes de resolución 
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en vía contencioso-administrativa. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0018 - 1000833. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tienen previsto actuar 
desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja respecto a las plantaciones de viñedo con destino Denominación de Origen Calificada Rioja 
(inscritas dentro del Registro de Viñedo como Denominación de Origen Calificada Rioja) que fueron 
plantadas con derechos de la reserva para la Denominación de Origen Protegida Cava conforme a la 
Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. Ya se ha actuado. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0019 - 1000834. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo tienen previsto actuar 
desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La 
Rioja respecto a las plantaciones de viñedo con destino Denominación de Origen Calificada Rioja que 
fueron plantadas con derechos de la reserva para la Denominación de Origen Protegida Cava conforme a 
la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se ha realizado el procedimiento 
de revisión de oficio de aquellos actos que procedía anular, derivando de ellos los efectos correspondientes. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0020 - 1000835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actuar desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
respecto a las plantaciones de viñedo que en su día fueron solicitadas dentro del proceso de asignación 
de derechos para la Denominación de Origen Protegida Cava (conforme a la Orden 16/2014, de 14 de 
julio) y, sin embargo, en la fase de conversión de derechos a autorizaciones administrativas determinados 
viticultores modificaron su destino a municipios que no están incluidos en la Denominación de Origen 
Protegida Cava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han declarado nulas aquellas 
actuaciones administrativas que no reunían las condiciones de municipio y/o variedad. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-0021 - 1000836. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actuar desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
respecto a las plantaciones de viñedo que en su día fueron solicitadas dentro del proceso de asignación 
de derechos para la Denominación de Origen Protegida Cava y, sin embargo, en la fase de conversión de 
derechos a autorizaciones administrativas determinados viticultores modificaron a variedades que no 
están amparadas por la Denominación de Origen Protegida Cava. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-0022 - 1000837. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actuar desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
respecto a las plantaciones de viñedo con destino Denominación de Origen Calificada Rioja que fueron 
plantadas con derechos de la reserva regional para Denominación de Origen Protegida Cava al amparo 
de la Orden 16/2014, de 14 de julio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
actuaciones ya han concluido, las revisiones de oficio han finalizado (quedan pendientes de Resolución en 
vía contencioso-administrativa). 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0023 - 1000838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de La 
Rioja que conseguir derechos de plantación de viñedo de Denominación de Origen Protegida Cava, al 
amparo de la Orden 16/2014, de 14 de julio, para su posterior transformación a Denominación de Origen 
Calificada Rioja es irregular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas las revisiones de oficio se 
iniciaron por el anterior equipo. Partiendo de ese planteamiento compartido, se ha continuado con la 
tramitación administrativa que quedaba pendiente. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0024 - 1000839. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de La 
Rioja que son condiciones ficticias y/o artificiales conseguir derechos de plantación de viñedo de 
Denominación de Origen Protegida Cava para su posterior transformación a Denominación de Origen 
Calificada Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas las revisiones de oficio se 
iniciaron por el anterior equipo de gobierno, y en dichas revisiones de oficio no se hablaba de condiciones 
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artificiales, sino de una conversión no conforme a derecho comunitario. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0025 - 1000872. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de la 
Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que como responsables del Gobierno 
corresponde aplicar la normativa vigente. La acción de gobierno es la aplicación de la ley. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0026 - 1000873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acertado que en 
La Rioja tengamos una ley frente a la que se posicionan en contra la gran mayoría de sectores 
afectados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es una norma aprobada por el 
Parlamento riojano, que es al que le corresponde la potestad legislativa, que ha contado con los apoyos de 
los representantes elegidos democráticamente por la sociedad riojana. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0027 - 1000874. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acertado que en 
La Rioja tengamos una Ley de protección de los animales que no tiene en cuenta las peculiaridades de 
los animales de competición y de trabajo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es una sensibilidad compartida por 
la consejera y hay en este sentido unas modificaciones propuestas en la ley. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0028 - 1000875. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 



 
 
 
Página 766 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 38 
 4 de febrero de 2020 
 
 
 

definiciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Consejería se han 
propuesto modificaciones que favorezcan la comprensión y la aplicación de la ley, en sintonía con la 
demanda social y con el objetivo último de la ley, que es la protección de los animales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0029 - 1000876. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
obligaciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Consejería se han 
propuesto modificaciones que favorezcan la comprensión y la aplicación de la ley, en sintonía con la 
demanda social y con el objetivo último de la ley que es la protección de los animales. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0030 - 1000877. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
prohibiciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la acción de gobierno es la 
aplicación de la ley. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0031 - 1000878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
infracciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Consejería se han 
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propuesto modificaciones que favorezcan la comprensión y la aplicación de la ley, en sintonía con la 
demanda social y con el objetivo último de la ley, que es la protección de los animales. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0032 - 1000879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de las 
sanciones contenidas dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la acción de gobierno es la 
aplicación de la ley. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0033 - 1000880. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja acerca de la 
esterilización contenida dentro de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, de protección de los animales en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Consejería se han 
propuesto modificaciones que favorezcan la comprensión y la aplicación de la ley, en sintonía con la 
demanda social y con el objetivo último de la ley, que es la protección de los animales. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0039 - 1000926. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno 
autonómico que los riojanos no debemos dormir tranquilos al formar Podemos parte del Ejecutivo regional 
si hasta el Sr. Sánchez reconoció que "no dormiría tranquilo, como el 95 % de los españoles" si se diera 
ese supuesto en el Gobierno de la nación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los riojanos eligieron 
mayoritariamente al PSOE para encabezar el Gobierno de La Rioja, como así ha sido finalmente.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0040 - 1000927. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa si se va a continuar desde la 
Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica con el Plan Director de Saneamiento y 
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Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. El Plan Director de 
Saneamiento y Depuración es el instrumento de naturaleza normativa mediante el que se coordina y 
programa la actividad de la Administración regional y de las entidades locales para la consecución de los 
objetivos establecidos en la Ley 5/2000, de 25 de octubre, de Saneamiento y Depuración de Aguas 
Residuales de La Rioja, de acuerdo con el principio de gestión integrada de los servicios públicos del agua.   
 Este plan se ha elaborado y aprobado según lo dispuesto en el artículo 9 de la Ley 5/2000, de 25 de octubre 
(Decreto 39/2018, de 2 de noviembre, publicado en el Boletín Oficial de La Rioja de 7 de noviembre de 2018).  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0041 - 1000928. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se tiene previsto desde la 
Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica hacer alguna modificación en el Plan Director de 
Saneamiento y Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según el artículo 10.2 de la 
Ley 5/2000, de 25 de octubre, el Plan Director se revisará cuando fuera necesario modificar 
sustancialmente los objetivos a cumplir, los medios financieros a utilizar o se haya modificado el marco 
jurídico existente afectando de forma fundamental al contenido del plan director.  
 Además, se podrán realizar modificaciones puntuales del mismo según los resultados de los estudios 
técnicos sobre las alternativas de saneamiento y depuración que se puedan realizar para determinadas 
aglomeraciones urbanas según el artículo 3.6 del Decreto 55/2001, de 21 de diciembre, por el que se 
aprueba el reglamento de desarrollo de la Ley 5/2000, de 25 de octubre, de Saneamiento y Depuración de 
Aguas Residuales de La Rioja.  
 En la actualidad se está tramitando una modificación consistente en la nueva definición de las aglomeraciones 
de Badarán-Cordovín, Ortigosa-Peñaloscintos y Nájera-Huércanos-Uruñuela-Alesón-Manjarrés.  
 No son descartables modificaciones de más calado tendentes a acompasar las inversiones a una 
previsión de canon de saneamiento inferior a la resultante en el plan director aprobado, de manera que no 
sea necesaria una subida tan abultada del impuesto autonómico a los usuarios.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0042 - 1000929. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa si se tiene previsto desde la 
Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica intervenir en alguna de las infraestructuras de 
saneamiento y depuración de la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. El Programa de Infraestructuras 
de Conducción y Depuración de Aguas Residuales Urbanas del Plan Director tiene como objetivo emprender 
actuaciones en materia de saneamiento y depuración en aglomeraciones urbanas cuyas poblaciones sean 
iguales o superiores a 25 habitantes. La realización de las infraestructuras se lleva a cabo según los criterios 
de priorización recogidos en el citado plan director.   
 Las actuaciones se llevan a cabo por el Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja, que tiene como 
función la prestación de los servicios de saneamiento y depuración de aguas residuales en el marco del plan 
director, incluida la elaboración, contratación y ejecución de los proyectos e inversiones necesarias.  
 Por otra parte, en las contestaciones a las preguntas del Grupo Parlamentario Popular de referencias 
10L/SIDI-0035 949 24.9.2019 y 10L/SIDI-0036 950 24.9.2019 se remitió la información correspondiente a la 
situación en que se encuentran cada una de las actuaciones del programa de infraestructuras de conducción 
y depuración de aguas residuales urbanas.   
 En la actualidad están en ejecución las obras de saneamiento y depuración de Tormantos, Camprovín, 
Hornos de Moncalvillo y Corera – El Redal (estas dos últimas de reciente adjudicación). Del mismo modo se 
está trabajando en los proyectos de Sorzano (proyecto ya aprobado), Cordovín y Peñaloscintos (ambos 
redactados y en fase de aprobación), Villanueva de Cameros, Panzares, Ventas Blancas, Trevijano, 
Hormilleja, Sojuela y la ampliación de la EDAR de El Cortijo (todos ellos en redacción avanzada). En los 
últimos meses se han desarrollado igualmente estudios de alternativas para definir la mejor solución en 
Arenzana de Arriba, Alesón, Manjarrés, Herramélluri y Ochánduri, debiendo ahora redactarse los proyectos 
de las soluciones consideradas más ventajosas.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0043 - 1000930. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se tiene previsto desde la 
Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica continuar con la programación de las inversiones del 
Plan Director de Saneamiento y Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el 
periodo del anexo 4 de dicho plan. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como se señala en el apartado 4.2.2 
del Plan Director de Saneamiento y Depuración de la Comunidad Autónoma de La Rioja 2016-2027, la 
actuación pendiente de realizar en aglomeraciones urbanas mayores de 2.000 habitantes equivalentes es el 
colector del bajo Iregua, cuyo proyecto está redactado e incluye los tanques de tormenta de Nalda, Albelda 
de Iregua, Alberite, Villamediana de Iregua y Lardero.  
 Las actuaciones a llevar a cabo en núcleos de menos de 2.000 habitantes serán definidas en la próxima 
Junta de Gobierno del Consorcio de Aguas y Residuos del día 4 de febrero de 2020. En esta junta se 
definirán las actuaciones prioritarias siguiendo lo indicado en Plan Director 2016-2027 como por ejemplo las 
aglomeraciones de Herramélluri-Ochánduri y la de Entrena-Urb. Moncalvillo Green.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
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10L/POP-0051 - 1001014. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo tiene previsto el 
Gobierno solventar la falta de dinero para la renta de ciudadanía, toda vez que la consejera de Servicios 
Sociales y a la Ciudadanía ya ha manifestado que no existe disponible por la mala previsión del anterior 
Ejecutivo del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que de octubre a diciembre se han 
llevado a efecto las modificaciones presupuestarias necesarias para proceder al pago de la cuantía 
correspondiente de las nóminas de la renta de ciudadanía a los perceptores de la misma.  
 En los Presupuestos de 2020 se han presupuestado 11 millones para la renta de ciudadanía. En el 
supuesto de que sea necesario aumentar dicha cuantía, se procederá del mismo modo, con un crédito 
ampliable, dado que es un derecho subjetivo.   
 Logroño, 16 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0052 - 1001015. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja promover una negociación con la concesionaria Autopista Vasco-Aragonesa, Sociedad Anónima 
(AVASA), para avanzar en medidas que faciliten el uso por cualquier ciudadano de la AP-68 antes de su 
liberación, prevista para 2026, incluida la posibilidad de negociar la liberación del tramo riojano de la AP-68 
antes de que finalice su concesión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en estos momentos el Gobierno de 
La Rioja tiene diferentes convenios vigentes, que ya facilitan el uso de la AP-68 en el tramo riojano, tanto por 
vehículos ligeros como pesados, con un coste presupuestario anual de 5.530.485,00 euros.   
 Por lo tanto, dado el escaso tiempo que falta para que la AP-68 quede libre de peaje, el Gobierno de 
La Rioja entiende que no es necesario proceder a más convenios ya que con los acuerdos vigentes se 
consigue el objetivo previsto respecto al uso de los riojanos de la AP-68. Por otra parte, la posibilidad de 
negociar la liberalización del tramo riojano antes del finalizar su concesión se escapa de las posibilidades 
presupuestarias de este Gobierno e incluso de sus competencias.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0054 - 1001017. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que pretende 
tomar el Gobierno de La Rioja para defender y garantizar la correcta financiación de nuestra comunidad 
autónoma, y ante los desequilibrios producidos por el efecto frontera con nuestras comunidades limítrofes 
al norte. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno ha comprobado que, 
en la anterior legislatura, donde el Partido Popular gobernaba apoyado por Ciudadanos no ha convocado ni 
nombrado por parte de la Comunidad ningún miembro de la Comisión Mixta. Únicamente hay interpuesto un 
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recurso admitido a trámite ante la Audiencia Nacional, pero actuaciones por la vía del diálogo, ninguna.   
 Como se indicó en el discurso de acción de gobierno del consejero de Hacienda, este Gobierno va a 
apostar por el diálogo con el Estado y con las comunidades autónomas vecinas para comenzar a obtener 
frutos. En este sentido, el Gobierno ya ha visitado la Comunidad Foral de Navarra y continuará con dichas 
visitas para sentar las bases de una nueva forma de trabajar y de hacer las cosas.   
 Además, se están produciendo comunicaciones con el Ministerio en la misma línea para abordar una 
estrategia común.   
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0058 - 1001029. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué a partir del 13 de 
septiembre de 2019 hay un efectivo menos en el puesto de urgencias de Villanueva de Cameros, según 
publican los medios de comunicación social. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Salud no valora 
ninguna publicación de medios de comunicación social. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0061 - 1001116. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si conoce el Gobierno de 
La Rioja el importe definitivo de las entregas a cuenta del sistema de financiación de las comunidades 
autónomas para el ejercicio 2019. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el 11 de octubre, el Consejo de 
Ministros del Gobierno de España aprobó el Real Decreto-ley que permite la actualización de las entregas a 
cuenta de 2019 para las comunidades autónomas y las entidades locales.  
 Así, esta actualización de las entregas a cuenta supone para La Rioja 39.320.000 euros. En total, recibirá 
en concepto de anticipos 971,46 millones de euros en 2019.  
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0068 - 1001196. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha adoptado 
el Gobierno para revisar las ofertas de puestos en comisión de servicios autorizadas por el anterior 
Gobierno en funciones de la Comunidad Autónoma en el periodo de julio y agosto de este año, periodo 
en el que esta Cámara no pudo ejercer su labor de control al Gobierno dado que la actividad 
parlamentaria se encontró paralizada por el fracaso de la investidura de la actual presidenta del Gobierno. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que durante el mes de julio de 2019 se 
publicaron en la página web del Gobierno de La Rioja las siguientes comisiones de servicios:   
  CS.28/19. Delegado de Protección de Datos (4 puestos). 
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  CS.31/19. Jefe/a Sección de Justicia y Menores. 
  CS.33/19. Jefe/a Servicio de Integración Ambiental. 
  CS.34/19. Jefe/a Servicio de Universidades e Investigación.  
 Mediante Resolución de 25 de octubre de 2019 del Director General de Función Pública, se acordó dejar 
sin efecto las citadas convocatorias de comisión de servicios por las razones expuestas en dicha resolución, 
que fundamentalmente se centraban en la publicación de sucesivos decretos por los que se establecen las 
estructuras orgánicas de las distintas consejerías, disponiendo nuevas estructuras y competencias respecto a 
las vigentes a la fecha de las convocatorias antes enumeradas, no adecuándose las mismas a la nueva 
estructura orgánica y funcional de las respectivas consejerías del Gobierno de La Rioja.  
 Por su parte, durante el mes de agosto de 2019 se publicaron las tres siguientes convocatorias de 
comisiones de servicios: 
  CS.35/19. Responsable Área Administrativa (2 puestos). 
  CS.36/19. Responsable de menores.  
  CS.37/19. Responsable Área Administrativa.  
 El puesto de trabajo de responsable de menores (CS.36/19) fue resuelto mediante adjudicación de 
fecha 29 de octubre de 2019 al comprobar que en este caso sí concurrían las condiciones de urgente e 
inaplazable necesidad que requiere la provisión de un puesto en comisión de servicios.  
 Las otras dos convocatorias (CS.35/19 y CS.37/19) se encuentran actualmente en estudio y pendientes 
de resolución, a la espera de concretar y determinar las necesidades con la nueva estructura del Gobierno a 
la que están adscritos los referidos puestos.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0071 - 1001200. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Servicios Sociales y a la Ciudadanía del traspaso de poderes del anterior equipo directivo de Políticas 
Sociales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-0072 - 1001201. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Servicios Sociales y a la Ciudadanía del traspaso de poderes del anterior titular de la cartera de Políticas 
Sociales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el traspaso 
de poderes del anterior equipo directivo de Políticas Sociales fue cordial y transcurrió en una breve reunión. 
 Se aportó información general y una escueta documentación sobre el estado global de las competencias 
de la Consejería. No se dio a conocer el estado de asuntos de mayor importancia y transcendencia que se 
debían abordar. Pese a esa situación, el nuevo Gobierno los ha podido gestionar, pese a su complejidad y la 
falta de información, de una forma ágil y eficaz.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0073 - 1001202. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el consejero de 
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Gobernanza Pública del traspaso de poderes del anterior titular de la cartera de Política Local. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-0074 - 1001203. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el consejero de 
Gobernanza Pública del traspaso de poderes del anterior equipo directivo de Política Local. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que fue un 
traspaso adecuado.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0075 - 1001204. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el consejero de 
Hacienda del traspaso de poderes del anterior equipo directivo de la cartera de Hacienda. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el traspaso del anterior equipo fue 
normal. 
 Tuvieron hacia los nuevos responsables buenas palabras, aunque pocos hechos y con poca información 
sobre la situación real de la Consejería, dados los casos y expedientes que nos hemos ido encontrando. 
 Muchas cosas que deberían estar resueltas continúan estando pendientes y se han dejado cerradas, 
firmadas y sin posibilidad de actuación otras cuestiones. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0076 - 1001205. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el consejero de 
Hacienda del traspaso de poderes del anterior titular de la cartera de Hacienda. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el traspaso de poderes del 
anterior titular de la cartera de Hacienda fue, como no podía ser de otra manera, cordial y correcto en las 
formas. En cuanto al fondo, hubiera deseado una mayor información del consejero saliente al consejero 
entrante sobre un buen número de cuestiones. De hecho, la información sobre puntos fundamentales y 
transcendentales para la Consejería fue escasa, tal y como lo prueba que el actual equipo de la 
Consejería ha ido descubriendo y encontrando asuntos comprometidos y sin vuelta atrás. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0077 - 1001206. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Participación, Cooperación y Derechos Humanos del traspaso de poderes de la anterior titular de la 
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cartera de Presidencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En respuesta a la iniciativa formulada le informamos de que la opinión de la consejera es que 
el traspaso de poderes fue cordial pero poco efectivo, limitándose a la entrega de un documento en el que 
abundaba la información de dominio público extraída de una página web perteneciente a la Comunidad 
Autónoma de La Rioja y a mantener una reunión con esta consejera en la que, sin embargo, la información 
era dada por parte del director general de Acción Exterior saliente y no de la titular de la cartera. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
 
 

10L/POP-0078 - 1001207. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Participación, Cooperación y Derechos Humanos del traspaso de poderes del anterior equipo directivo de 
Presidencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En respuesta a la iniciativa formulada le informamos de que la consejera no puede valorar el 
traspaso de poderes del anterior equipo directivo de Presidencia ya que no se produjo un traspaso con dicho 
equipo. 
 Se mantuvo una reunión con el anterior director general de Acción Exterior y este, a su vez, mantuvo 
algunas conversaciones con la actual directora general de Cooperación y Derechos Humanos. Sin embargo, 
no se mantuvieron reuniones o conversaciones respecto al traspaso de poderes con ningún otro miembro del 
equipo directivo de Presidencia. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
 
 

10L/POP-0079 - 1001208. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina del trabajo de todos 
los profesionales que han intervenido en el control de los contratos sanitarios. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre los cometidos de la 
Consejería de Salud no está el de opinar en público sobre el desempeño concreto de los funcionarios. Que 
anteriores Gobiernos hayan considerado oportuno entrar a exponer o desmerecer el trabajo de los 
profesionales públicos no significa, ni mucho menos, que este equipo lo vaya a hacer. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0080 - 1001209. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué va a hacer la Consejería 
de Salud con el contrato de Los Manzanos que vence el 30 de noviembre de 2019. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que una prórroga condicionada. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0081 - 1001222. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a razones por las que, a fecha 
14 de octubre, La Rioja no está entre las nueve comunidades autónomas que habían solicitado al FEGA 
los fondos necesarios para comenzar a realizar el pago del anticipo de las ayudas directas de la PAC, 
campaña 2019, el 16 de octubre. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se realizó la petición al FEGA en 
cuanto se tuvieron cerrados los controles preceptivos, y en esta ocasión se decidió retrasar la petición cuatro 
días para que entrara un grupo numeroso de expedientes con controles de campo. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0082 - 1001223. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la fecha en que se han 
solicitado desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja al FEGA los fondos necesarios para poder comenzar a realizar el pago del anticipo 
de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la petición se realizó el día 18 de 
octubre de 2019. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0083 - 1001224. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tienen previsto desde 
la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
realizar el pago del anticipo de hasta el 70 % de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pago del anticipo se realizó el 
día 31 de octubre. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0084 - 1001225. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué los agricultores 
riojanos no han comenzado a recibir el pago del anticipo de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019, 
el día 16 de octubre, tal y como sí lo han recibido agricultores en otras comunidades autónomas. 
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(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el anticipo, atendiendo a lo 
dispuesto en el reglamento, se puede realizar desde el 16 de octubre hasta el 30 de noviembre, por lo que se 
está cumpliendo. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0085 - 1001226. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las conclusiones que sacó la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja de su 
anunciada reunión con el sector remolachero del pasado 14 de octubre. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la preocupación por un sector 
importante para una zona determinada de Rioja Alta, muy bien organizados en los colectivos con importante 
apoyo técnico, alto grado de conocimiento del cultivo por parte de los agricultores y también alto grado de 
mecanización. Hay que esperar que la evolución del precio del mercado sea positiva. Dependencia directa de 
la industria sin otras alternativas de destino. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0086 - 1001227. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensan desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
continuar apoyando al sector remolachero riojano con ayudas económicas directas para compensar la 
progresiva caída de precios que sufren los productores riojanos de remolacha azucarera y así garantizar 
el mantenimiento de este cultivo estratégico en la comarca de La Rioja Alta. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para la siembra de 2020 sí. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0087 - 1001228. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera justo la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja tardar entre doce 
y treinta y seis meses en iniciar unos expedientes derivados de incumplimientos de la Ley 6/2018. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la ley marca unos plazos y se 
están cumpliendo. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0088 - 1001229. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las razones por las que, si a 
fecha 9 de octubre de 2019 la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
del Gobierno de La Rioja reconoció más de 1.800 incumplimientos o denuncias por la Ley 6/2018, solo se 
habían tramitado 43 expedientes sancionadores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería inicia los 
trámites dentro de los plazos establecidos por la ley y priorizando siempre las infracciones de mayor a 
menor grado. 
 Logroño, 22 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0089 - 1001230. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja necesaria la caza 
del lobo como método de control y protección. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí se considera necesaria la caza 
del lobo como método de control y protección. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0090 - 1001231. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si consideran desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que 
la situación del lobo en La Rioja está controlada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no, en relación con los daños en la 
ganadería extensiva. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0091 - 1001232. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas de control que 
tienen previstas desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja respecto a la problemática del lobo en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población no es la competente en adoptar medidas de control en 
relación con el lobo. 
 Desde la Consejería, en el ejercicio de nuestras competencias, estaremos al lado de los ganaderos para 
trasladar y atender sus demandas y apoyarles con todos los recursos a nuestro alcance. 
 Logroño, 22 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0093 - 1001236. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si existe alguna estrategia 
planteada por parte de la Consejería para modificar la gestión de Recursos Humanos ante el grave 
problema en Formación Profesional que dura ya cuatro años. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que a fecha de 11 de septiembre 
de 2019, fecha de incorporación de la nueva Subdirección de Gestión Educativa, nos encontramos con que 
el número de vacantes, tras haber sido resuelto el concurso de traslados, las plazas en expectativa de 
destino, la convocatoria de interinos de julio y las primeras convocatorias de septiembre, era alrededor 
de 130. Ante esta situación, decidimos tomar las siguientes medidas: 
  1. Convocatoria de oposiciones en aquellas especialidades con mayor nivel de interinidad, lo que a su 
vez nos permite tener listas de interinos renovadas. 
  2. Creación del catálogo de titulaciones a exigir compatibles con especialidades para impartir 
docencia en régimen de interinidad, lo que afectará especialmente a la Formación Profesional. Ahora nos 
regimos por MEFP, donde las titulaciones requeridas para cada especialidad se contemplan en la Orden 
ECD/697/2017 y la ley permite crear el propio, tal como realizan otras comunidades autónomas, para atender 
sus necesidades particulares. 
  3. Convocatorias extraordinarias en aquellas especialidades en las que sea necesario, especialmente 
en las que no se hayan convocado oposiciones, para que los profesionales que cumplan los requisitos de 
titulación se puedan incorporar a bolsas de interinos en aquellas especialidades que no tienen sustitutos 
disponibles en las listas. 
 En la página de EDUCARIOJA en la sección de Recursos Humanos, se pueden ver las que hemos ido 
convocando en este curso 2019/2020 (https://www.larioja.org/educacion/es/destacados-nivel-1/recursos-
humanos) 
  4. Convocatorias extraordinarias, con requisitos particulares, para vacantes de especial dificultad de 
cobertura cuando las listas de interinos y las listas de convocatorias extraordinarias de esas especialidades 
de difícil cobertura no hayan sido ocupadas. 
 Esta medida está en proceso de creación, ya que uno de los problemas principales que nos encontramos 
en Formación Profesional es que, en especialidades como edificación y obra civil, a personas con la 
capacitación profesional necesaria y demostrada les falta el requisito del máster de capacitación pedagógica 
que la ley establece para impartir clase. Parece que hay comunidades autónomas que han buscado 

https://www.larioja.org/educacion/es/destacados-nivel-1/recursos-humanos
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soluciones alternativas para evitar este problema que vamos a explorar. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Ignacio Cacho Vicente. 
 
 

10L/POP-0094 - 1001240. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno de La 
Rioja un estudio de necesidades de especialistas de Neurología en los centros de salud, dada la elevada 
población de mayores de 65 años. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno es consciente y 
sensible a las crecientes necesidades de la asistencia sanitaria en La Rioja, dado el envejecimiento 
progresivo de la población riojana, en concordancia con la evolución poblacional del resto del territorio 
nacional. Desde el Sistema Público de Salud de La Rioja nos vamos adaptando, también progresivamente, a 
dichas demandas conforme van surgiendo. Partimos de la Atención Primaria como puerta de entrada en el 
Sistema Público de Salud, sistema que presta una atención continuada e integral. A partir del centro de salud 
se establecen los circuitos que se consideran más ágiles y eficientes para garantizar una continuidad 
asistencial entre la Atención Primaria y la Hospitalaria, que pasa por establecer los canales de comunicación 
adecuados, tanto presenciales como no presenciales, entre los centros de salud y el hospital. 
 Al respecto, es voluntad de este Gobierno profundizar en la mejora de la coordinación entre Atención 
Primaria y Hospitalaria, haciendo especial hincapié en nuestros mayores, que presentan mayores tasas de 
cronicidad, sin perder de vista que se trata de enfermos complejos, pluripatológicos, con varias patologías 
coincidentes en el mismo paciente, siendo las más prevalentes las afecciones cardiológicas y neurológicas. 
 En la actualidad el seguimiento que se realiza en nuestra comunidad en relación con la patología 
neurológica de nuestros mayores tiene una buena cobertura desde Atención Primaria, cuyos médicos 
especialistas de medicina familiar y comunitaria pueden solicitar completar su asistencia con los neurólogos 
del ámbito hospitalario, a través de interconsultas presenciales y de consultas telefónicas que se atienden 
desde una consulta diaria de Enfermería en el Hospital San Pedro, quien resuelve las dudas de los pacientes 
y familiares del ámbito de cuidados y administrativas, y deriva a los facultativos aquellas a las que no puede 
dar respuesta. A su vez, un neurólogo se desplaza dos días a la semana a Haro, donde atiende a los 
pacientes de Rioja Alta. Y, por último, existen tres neurólogos más en Fundación Hospital de Calahorra que 
atienden principalmente consultas presenciales de los pacientes de Rioja Baja. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0095 - 1001241. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si han dado algún paso ya 
para la integración de la Fundación Hospital de Calahorra en el Servicio Riojano de Salud. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la integración está en proceso de 
análisis para proceder a su realización. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
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10L/POP-0096 - 1001251. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si conoce el Gobierno de La 
Rioja los costes que puede implicar la decisión unilateral del Ayuntamiento de Logroño de alterar la 
ejecución de las obras del nudo de la calle Vara de Rey. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los costes definitivos de dicha 
decisión están pendientes de concreción. No obstante, los costes derivados de tal decisión correrán a cargo 
en exclusiva del Ayuntamiento de Logroño.   
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0098 - 1001253. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está dispuesto el Gobierno 
de La Rioja a asumir los posibles costes que puede implicar la decisión unilateral del Ayuntamiento de 
Logroño de alterar la ejecución de las obras del nudo de la calle Vara de Rey. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todos los costes que se deriven de 
la alteración del proyecto de la ejecución de las obras del nudo de la calle Vara de Rey correrán a cargo del 
Ayuntamiento de Logroño.    
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0100 - 1001318. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja el "Plan de apoyo por valor de 2 millones de euros para las empresas riojanas afectadas por el 
brexit y los aranceles establecidos por Estados Unidos a productos españoles", anunciado el día 23 de 
octubre de 2019 mediante rueda de prensa celebrada en la sala de prensa del Gobierno de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-0101 - 1001319. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja la consulta a empresas exportadoras e importadoras de La Rioja que podrían verse afectadas 
por el brexit. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-0102 - 1001320. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja el proceso de monitorización previo a la puesta en marcha del programa de ayudas a las 
empresas afectadas por el brexit y los aranceles de Estados Unidos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja puso en marcha en octubre a través de la Consejería de Desarrollo Autonómico un trabajo de 
campo para analizar el impacto del brexit. Ante el anuncio de la aplicación de medidas arancelarias por parte 
de Estados Unidos, a principios de ese mismo mes, el proceso de monitorización fue ampliado para 
incorporar las empresas riojanas que exportaban a este país. 
 La Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER), a la luz de las conclusiones obtenidas en este 
estudio previo y de acuerdo con la estrategia diseñada por la Dirección General de Reindustrialización, 
Innovación e Internacionalización, desplegó un programa de apoyo específicamente concebido para las 
empresas afectadas dotado con dos millones de euros. 
 La puesta en marcha de este programa permitió poner a prueba la capacidad de reacción y coordinación 
de la Consejería de Desarrollo Autonómico en los primeros compases de la legislatura. También puso de 
manifiesto la metodología que marcará su línea de trabajo: monitorización de la situación, análisis de 
resultados y diseño de estrategia, puesta en marcha de acciones concretas y evaluación de los resultados 
para su ampliación o modificación. 
 En esta línea, tanto las conclusiones del proceso de monitorización previo como el proceso de despliegue 
del programa de medidas y su impacto en las empresas destinatarias van a ser determinantes para el diseño 
de la política de internacionalización desde la Dirección General de Reindustrialización, Innovación e 
Internacionalización y su posterior despliegue desde la ADER. 
 Por todo ello, y desde las perspectivas referidas, cabe apuntar que todo el proceso que ha posibilitado la 
articulación del plan de apoyo a las empresas afectadas por el brexit y las medidas arancelarias impuestas 
por Estados Unidos, incluido el proceso previo de monitorización y el despliegue posterior de las líneas de 
acción, ha resultado satisfactorio. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-Carrillo. 
 
 

10L/POP-0103 - 1001355. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo convocará el Gobierno 
de La Rioja las subvenciones para la cofinanciación de los gastos corrientes derivados de la impartición 
del bachillerato en centros docentes privados autorizados de la Comunidad Autónoma de La Rioja, en 
régimen de concurrencia competitiva, para el curso 2019/2020. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, atendiendo a su solicitud de 
información en lo referente a la concesión de ayudas al bachillerato de centros privados correspondientes al 
curso 2019-2020, le comunico, como órgano gestor facultativo para la convocatoria discrecional de estas 
subvenciones, mi decisión de no convocarlas por los siguientes motivos:  
 El ejercicio de responsabilidad presupuestaria como resultado de la situación económica general de la 
Comunidad, con elevada deuda y un ejercicio 2019 con elevado déficit, que obligan a una nueva política de 
contención del gasto en educación concertada durante esta legislatura.  
 Los nuevos criterios de gestión educativa para la complementación de la oferta educativa pública en la 
etapa postobligatoria de bachillerato en centros privados no concertados para ella, dirigidos a nuevas 
prioridades para la aplicación de los fondos públicos en el desarrollo de la oferta educativa complementaria 
de dichos centros, como pueden ser, entre otros, el desarrollo de nueva oferta en Educación Infantil o el 
desarrollo de nuevas titulaciones y conciertos de Formación Profesional.  
 Logroño, 9 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Cacho Vicente. 
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10L/POP-0105 - 1001357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué once estudiantes de 
la red de centros concertados de Calahorra se han quedado sin el transporte escolar público del que 
venían disfrutando hasta el 27 de septiembre de 2019. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el transporte escolar de los 
alumnos matriculados en centros concertados y/o privados es una competencia que corresponde a los 
centros.  
 No obstante, en el Pliego de Prescripciones Técnicas del contrato que rige el servicio de transporte 
escolar con acompañante desde municipios de la Comunidad Autónoma de La Rioja hasta centros públicos 
docentes dependientes de la Consejería de Educacion y Cultura se establece que cuando en alguno/s de los 
vehículos comprendidos en el presente contrato existan plazas vacantes, la Consejería competente en 
materia de Educación podrá autorizar la utilización del transporte escolar a otros alumnos de centros 
docentes no universitarios sostenidos con fondos públicos, previa solicitud de los interesados.  
 En aplicación de esta cláusula, durante el periodo de vigencia de dicho contrato se ha venido autorizando 
a los alumnos de las localidades de Ausejo, El Villar de Arnedo y Pradejón matriculados en los distintos 
centros educativos de Calahorra tanto públicos como concertados. Dichas autorizaciones han estado siempre 
condicionadas a la existencia de plazas libres en el autobús que realiza el servicio correspondiente, así como 
a la incorporación de nuevos alumnos que tengan derecho a transporte escolar a lo largo del curso.  
 Para el curso 2019/2020, no se han podido emitir las autorizaciones, debido que a fecha actual no existen 
plazas vacantes en el servicio de transporte escolar contratado por la Consejería de Educación y Cultura. 
Durante las primeras semanas de curso se estuvo llevando un control exhaustivo de las plazas ocupadas en 
este transporte para comprobar la ocupación real de todas las plazas y el uso habitual de los alumnos con 
derecho a transporte.  
 Vistos los listados de alumnos a transportar emitidos por los centros y los listados de control de uso que 
realizan los acompañantes, se ha comprobado que no existen plazas vacantes.  
 Logroño, 9 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Cacho Vicente. 
 
 

10L/POP-0107 - 1001373. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a lograr la consejera 
de Participación, Cooperación y Derechos Humanos que la ley de participación "sea el resultado del 
mayor proceso participativo jamás realizado en La Rioja". (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En respuesta a la iniciativa formulada, le informamos de que lo vamos a lograr a través de los 
recursos humanos y económicos disponibles para ello. 
 Teniendo en cuenta la baja participación de la ciudadanía en los anteriores procesos participativos que se 
han llevado a cabo en la Comunidad, entendemos que hay un gran trabajo por hacer en materia de 
participación ciudadana en La Rioja. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
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10L/POP-0108 - 1001374. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a conseguir la 
consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos colocar a La Rioja "a la cabeza de las 
comunidades autónomas en materia de participación democrática". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En respuesta a la iniciativa formulada, le informamos de que se va a conseguir a través de un 
proceso de participación en diversas fases, que pasa por crear la hasta ahora inexistente Sección de 
Participación dentro de la estructura administrativa del Gobierno de La Rioja; por elaborar una ley de 
participación como resultado del mayor proceso participativo realizado en La Rioja; y por establecer la 
participación como uno de los derechos de la ciudadanía riojana en todos los ámbitos de la Administración. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
 
 

10L/POP-0110 - 1001393. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al destino, en La Rioja, de los 
fondos del Pacto de Estado 2019 referidos al impulso de formación de los diferentes agentes para 
garantizar una mejor respuesta asistencial. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han llevado a cabo, hasta la 
fecha, acciones formativas desde la Consejería de Salud y desde la Consejería de Servicios Sociales y a la 
Ciudadanía. 
 Desde la Consejería de Salud, se han llevado a cabo 28 cursos, 6 actividades docentes en atención 
especializada y 165 horas docentes impartidas en cursos y actividades docentes. En dichas formaciones se han 
abordado temas como la sensibilización ante la violencia de género, formación de formadores contra la 
violencia de género, metodología en educación para la salud grupal, la mutilación genital femenina, prevención 
y abordaje asistencial, violencia de género y abordaje sanitario, etc. Han participado 872 profesionales. 
 Desde la Consejería de Servicios Sociales y a la Ciudadanía, las formaciones implementadas han sido: 
  Difusión de protocolos institucionales de mutilación genital femenina y trata de seres humanos con fines 
de explotación sexual, laboral y otros delitos dirigidos a trabajadores sociales de los Servicios Sociales de Rioja 
Baja (en el Centro de Coordinación de Servicios Sociales de Rioja Baja). Participan 15 profesionales. 
  Formación a profesionales del ámbito jurídico en violencia de género: contenido; oficinas de asistencia a 
la víctima del delito; competencia y funciones en violencia de género. Participan 20 jueces de paz. 
  Formación a profesionales del ámbito jurídico en violencia de género: oficinas de asistencia a la 
víctima del delito; intervención con víctimas de violencia de género en el ámbito jurídico; recursos sociales en 
violencia de género. Asisten 20 funcionarios de Justicia. 
  Medidas de formación a profesionales en el ámbito educativo (profesores y orientadores), prevención 
en violencia de género: formación en Programa de Relaciones Positivas a Docentes. Participan 15 docentes. 
  Medidas y campañas de sensibilización en violencia de género en el ámbito educativo, dirigido a 
alumnos: Programa de Relaciones Positivas en 3.º de Educación Secundaria Obligatoria. Participan 2.000 
alumnos de todos los institutos de Educación Secundaria de La Rioja. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
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10L/POP-0111 - 1001394. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se ha distribuido el 
reparto de los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género de 2019 entre las distintas 
consejerías del anterior Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la justificación del reparto de los 
fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género del año 2019 se llevará a cabo en marzo de 2020. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0114 - 1001403. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es conocedor el Gobierno, 
con motivo de la restauración de la capilla de los Ángeles de la concatedral de La Redonda en Logroño, 
del incumplimiento de la Ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos y 
se establecen medidas en favor de quienes padecieron persecución o violencia durante la guerra civil y la 
dictadura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En respuesta a la pregunta formulada, le informamos de que la obra de reparación que 
actualmente se está ejecutando en la concatedral de La Redonda corre a cargo de la Dirección General de 
Bellas Artes y tiene por objeto únicamente restaurar elementos de la capilla, no incluyendo entre sus fines la 
actuación por la que se pregunta. No obstante, la Consejería de Participación, Cooperación y Derechos 
Humanos es conocedora del incumplimiento de la Ley 52/2007, al que se refiere. De hecho, en el catálogo de 
vestigios franquistas que ha sido elaborado por el equipo investigador de la Universidad de La Rioja contratado 
a tal fin figuran los vestigios que se encuentran en la concatedral logroñesa. El catálogo de vestigios franquistas 
elaborado será puesto a disposición de la ciudadanía próximamente. Además, cada uno de los vestigios será 
estudiado en el Consejo Asesor de la Memoria Histórica de La Rioja para evaluar su destino. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
 
 

10L/POP-0115 - 1001404. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene el Gobierno 
regional previsto rescindir el contrato con la empresa Viamed Los Manzanos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esa cuestión se resolverá dentro 
de la prórroga condicionada del contrato actual. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0116 - 1001405. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno regional para garantizar unas condiciones laborales adecuadas de las trabajadoras de ayuda a 
domicilio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la gestión y prestación del SAD es 
competencia de las entidades locales. 
 El Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de Servicios Sociales y a la Ciudadanía, financia 
el 70% de las horas de prestación del SAD (exceptuando las localidades de Logroño y Calahorra, donde 
el porcentaje de financiación es menor). Hay previsto un incremento en el presupuesto del año 2020, por 
parte de la Consejería, a través de los convenios con las mancomunidades y ayuntamientos, tanto del 
número de horas como del precio de la misma.  
 Durante la legislatura se trabajará, en colaboración con las entidades locales, para ordenar y mejorar esta 
prestación de servicios en el territorio de La Rioja y para garantizar una igualdad de acceso y de servicio para 
todos los riojanos y riojanas.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0118 - 1001413. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que nuestra comunidad autónoma no disponga de una delegación de la Fiscalía 
Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que de la anterior legislatura del 
Gobierno del Partido Popular no consta ningún documento donde se demandara una Delegación de la 
Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada. El Gobierno de La Rioja, debido al 
nombramiento de la nueva fiscal general del Estado, solicitará una reunión para abordar y valorar la 
conveniencia de la creación o no de una Delegación de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la 
Criminalidad organizada en La Rioja.  
 Logroño, 17 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0120 - 1001415. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree necesaria el Gobierno de 
La Rioja la elaboración de una ley anticorrupción en nuestra comunidad autónoma que combata esta lacra 
social y proteja a los denunciantes de corrupción política. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno, en su afán de 
transparencia y buenas prácticas, apoyará toda iniciativa que combata la corrupción. 
 Logroño, 22 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0121 - 1001416. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene intención el Gobierno 
de La Rioja de realizar una auditoría integral de todo el sector público de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es una pregunta que excede mi 
competencia.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0122 - 1001427. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La 
Rioja que el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja debe "ceder de buena fe" 
los derechos sobre la marca Rioja Alavesa a empresas e instituciones vascas. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Consejo Regulador integra todas 
las organizaciones representativas y operativas en el sector. Tiene personalidad jurídica y plena autonomía 
de actuación. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0125 - 1001486. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La 
Rioja positivo el cambio normativo en el Real Decreto 1338/2018, instado por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, por el cual los acuerdos sobre limitaciones en materia de nuevas plantaciones y 
replantaciones tomados por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja 
deberán ser asumidos por dicho organismo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno se apoyan las 
decisiones del sector, tanto en lo que a la Interprofesional se refiere como al propio Consejo Regulador. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0126 - 1001487. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la manera en que van a influir 
las modificaciones del reglamento "ómnibus" en los perceptores de la PAC. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las modificaciones del reglamento 
ómnibus influyen en los perceptores de la PAC de forma favorable, al incluir cierta flexibilidad en la definición 
de pasto permanente, que no supuso un cambio en cuanto a superficies admisibles pero sí dotó de seguridad 
a nuestros pastos, y en la regulación de las prácticas beneficiosas para el clima y el medioambiente, así 
como por un tratamiento más favorable de la ayuda de complemento de jóvenes agricultores. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-0127 - 1001488. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo prevé el Gobierno de La 
Rioja favorecer la incorporación de jóvenes a la actividad agraria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado 27 de diciembre se 
publicó la Orden de ayudas de incorporación de jóvenes agricultores dotada de 2.600.000 euros y la Orden 
de modernización de explotaciones agrarias dotada de 4.000.000 euros. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0128 - 1001490. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los nuevos controles que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja prevé 
realizar sobre los perceptores de ayudas de la PAC en la campaña 2020 para vincularlos a la figura del 
agricultor activo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los controles que se realizarán son 
los indicados en el Real Decreto 628/2019, de 31 de octubre y en las circulares que se reciban desde el FEGA. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0129 - 1001606. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de la modificación 
presupuestaria del contrato Viamed-Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la prórroga condicionada, necesaria 
para estudiar y analizar el servicio externalizado con responsabilidad, permitirá preparar al sistema público para 
asumir de manera progresiva la absorción total o parcial de los servicios externalizados con Clínica Los 
Manzanos, SL, correspondientes a las especialidades de traumatología, oftalmología, neurocirugía, cirugía 
cardiaca y cirugía general. Tiene un techo presupuestario de 7,4 millones de euros. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0130 - 1001607. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al plazo de la prórroga del 
contrato vigente de Viamed-Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el acuerdo con Clínica Los 
Manzanos, SL, aprobado en Consejo de Gobierno, incluye condiciones durante la prórroga que facilitan la 
extinción paulatina total o parcial del contrato y su progresiva absorción por parte del Sistema Público de 
Salud en los próximos meses. El documento permite reducir el periodo de prórroga de un año, si Salud 
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determina culminar un nuevo proceso de contratación o internalizar el servicio total o parcialmente, modificar 
el objeto del contrato actual o, si la empresa adjudicataria, previo aviso, decide no continuar. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/POP-0131 - 1001608. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Participación, Cooperación y Derechos Humanos de la modificación presupuestaria aprobada en el 
Consejo de Gobierno para la prórroga del contrato Viamed-Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En respuesta a la iniciativa formulada, le informamos de que la consejera de Participación, 
Cooperación y Derechos Humanos opina que fue una modificación presupuestaría derivada de la pésima 
gestión de la ejecución presupuestaria y del mal uso de los recursos púbicos del anterior Ejecutivo, así como 
del progresivo desmantelamiento de la sanidad pública riojana llevado a cabo en las últimas décadas y ante 
el que el actual Gobierno de La Rioja está trabajando intensamente para revertir. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos: Raquel 
Romero Alonso. 
 
 

10L/POP-0133 - 1001610. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Ejecutivo aprobar 
antes de que finalice 2019 una convocatoria extraordinaria de subvenciones para las asociaciones y 
entidades sin ánimo de lucro relacionadas en materia turística. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no procede respuesta alguna dado 
que la pregunta, en el momento de su remisión para respuesta escrita, ha quedado desactualizada. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0134 - 1001617. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece a la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja el 
proceso de reorganización de los servicios de registros agrarios en la Oficina de Viñedo, sita en calle 
Estambrera, 7-9 de Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han reorganizado para integrar 
todos los registros, tanto de forma física como en lo relativo al funcionamiento organizativo. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-0135 - 1001618. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo prevé la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja finalizar la 
reorganización física de los servicios de registros agrarios en la conocida como Oficina de Viñedo, sita en 
calle Estambrera, 7-9 de Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la reorganización física finalizó la 
primera semana de noviembre de 2019. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0136 - 1001669. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que se ha 
marcado el Gobierno con respecto a la próxima concesión de las líneas de transporte metropolitano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el objetivo global es la mejora del 
servicio, buscando una mayor utilización del mismo por parte de los ciudadanos. Para ello se quieren mejorar 
los horarios, especialmente en la mañana, para cubrir mejor la entrada a la Universidad e institutos, y 
mejorando los horarios de la tarde, especialmente en verano. De otra parte, se van a poner algunas paradas 
más, concretamente en los polígonos industriales que presentan una mayor demanda de transporte y, del 
mismo modo, se quiere mejorar la frecuencia de las líneas, quitando los tiempos muertos existentes y 
reforzando algunas de ellas.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0138 - 1001671. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que se ha 
marcado el Gobierno con respecto a nuevos sistemas de abastecimiento de agua a los municipios. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los objetivos de la Consejería a 
través de la Dirección General de Calidad Ambiental y Recursos Hídricos son, en primer lugar, la 
consolidación de los sistemas supramunicipales de abastecimiento existentes, fomentando la adhesión de los 
distintos municipios a dichos sistemas y, por otra parte, la puesta en marcha del Proyecto de abastecimiento 
de agua potable a diversos municipios de la Comunidad Autónoma de La Rioja (Sistema Cidacos).  
 Todo ello en el marco de actuación del Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, por el que se aprueba el 
Plan Director de Abastecimiento de Agua a Poblaciones 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
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10L/POP-0139 - 1001672. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje del agua que 
utilizamos los riojanos que se recicla en las depuradoras. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las estaciones depuradoras de 
aguas residuales urbanas de La Rioja tratan alrededor del 99 % de los vertidos originados en La Rioja. Se 
desconoce qué se quiere decir exactamente con "reciclar", dado que no es un término habitualmente 
empleado al referirse a las aguas.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0140 - 1001673. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que se ha 
marcado el Gobierno con respecto a nuevas instalaciones de depuración de aguas residuales en la 
presente legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan Director de Saneamiento y 
Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja se aprobó mediante el Decreto 39/2018, de 2 
de noviembre de 2018, y se publicó en el Boletín Oficial de La Rioja de 7 de noviembre de 2018. Hasta tanto 
se revise o modifique ese, es el documento que ha de regir la estrategia en materia de saneamiento y 
depuración.  
 Uno de los programas del citado plan director es el de "Infraestructuras de Conducción y Depuración de 
aguas residuales urbanas", que tiene como objetivo emprender actuaciones en materia de saneamiento y 
depuración en aglomeraciones urbanas cuyas poblaciones sean iguales o superiores a 25 habitantes. Para 
priorizar la realización de las infraestructuras, el Plan Director considera tres criterios (tamaño del núcleo, 
medio receptor y estado de la infraestructura), en base a los cuales se ha elaborado una matriz con las 
distintas puntuaciones obtenidas, que se recoge en el anexo 2 "Priorización de las actuaciones del Programa 
de Infraestructuras de Conducción y Depuración de aguas residuales urbanas" del Plan Director.  
 En base a estos criterios, o a las excepciones que el propio plan establece, las próximas actuaciones 
serán Tormantos (en ejecución), Camprovín (en ejecución), Corera y El Redal (en ejecución), Hornos de 
Moncalvillo (en ejecución), Peñaloscintos (proyecto redactado en fase de aprobación), Cordovín (proyecto 
redactado en fase de aprobación), Villanueva de Cameros (proyecto redactado en fase de aprobación), 
Sorzano (proyecto aprobado), Herramélluri-Ochánduri (estudio de alternativas aprobado y próxima redacción 
de proyecto), Panzares (proyecto en redacción), Arenzana de Arriba (estudio de alternativas aprobado y 
próxima redacción de proyecto), Hormilleja (proyecto en redacción), Sojuela (proyecto en redacción), Ventas 
Blancas (proyecto en redacción) o Trevijano (proyecto redactado en fase de aprobación),   
 Las actuaciones se llevan a cabo por el Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja, que tiene como 
función la prestación de los servicios de saneamiento y depuración de aguas residuales en el marco del Plan 
Director, incluida la elaboración, contratación y ejecución de los proyectos e inversiones necesarias.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
 



 
 
 
Serie B / Número 38 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 791   
 4 de febrero de 2020 
 
 
 

10L/POP-0143 - 1001755. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que tiene la 
consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía del servicio prestado a las familias desde el Centro de 
Apoyo a la Familia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Consejería de Servicios 
Sociales y a la Ciudadanía se analizaron minuciosamente las funciones que se desarrollaban desde el Centro 
de Apoyo a la Familia (CAF), concluyendo que estas funciones se llevan a cabo desde los servicios públicos 
de la Consejería y desde las entidades locales. El CAF es un claro ejemplo de duplicidad y externalización de 
los servicios sociales. 
 Ofrecía servicios de información, orientación y asesoramiento social, psicológico y jurídico. Estos 
servicios ya existen en el sistema público a través de los Servicios Sociales de Primer Nivel, por los centros 
de Coordinación de Servicios Sociales Comunitarios Rioja Alta y Rioja Baja y por el Centro Asesor de la 
Mujer.  
 Dentro de los Servicios Sociales de Primer Nivel contamos con un Centro de Coordinación en Rioja Alta y 
otro en Rioja Baja que, a través de un equipo interdisciplinar, realizan también intervención social, de apoyo 
psicológico y de apoyo educativo a las familias que lo requieren. 
 Los Servicios Sociales de Segundo Nivel también cuentan con recursos y servicios que desarrollan 
intervenciones de carácter social, psicológico y jurídico dirigidas a las familias, y un Servicio de Orientación y 
Mediación Familiar, talleres grupales sobre los procesos de ruptura de pareja y escuelas de padres/madres 
con hijos adolescentes. 
 Estas familias atendidas por el CAF ya están siendo atendidas desde los Servicios Sociales públicos.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0144 - 1001764. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja desarrollar algún plan que promueva la educación inclusiva para la integración en las 
escuelas de los alumnos con diversidad funcional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en La Rioja, del total de alumnos 
que siguen enseñanzas obligatorias, hay escolarizados en centros de Educación Especial un 0,47 %: CEE 
"Marqués de Vallejo" y CPCEE "Los Ángeles" o en aulas sustitutorias de los mismos (tres en Rioja Baja y una 
en Rioja Alta). 
 El resto del alumnado que presenta diversidad funcional (entendida como necesidades educativas 
especiales, tal como queda expresado en la LOE-LOMCE) sigue su escolaridad obligatoria en centros 
educativos ordinarios en la modalidad de "Integración Escolar". Se debe señalar que el total de centros 
educativos de La Rioja sostenidos con fondos públicos son "inclusivos", lo que significa que todos tienen el 
deber y el derecho de incluir a todo el alumnado. 
 En todos los centros, siguiendo la Orden 6/2014, de 6 de junio, que regula el procedimiento de 
elaboración del Plan de Atención a la Diversidad en los centros docentes sostenidos con fondos públicos de 
la Comunidad Autónoma de La Rioja, existe un Plan de Atención a la Diversidad en el que se detallan las 
medidas que se toman para la inclusión real de todo el alumnado, y en especial del que presenta 
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necesidades específicas de apoyo educativo. Asimismo, en el resto de documentos de los centros educativos 
(Proyecto de Centro, Plan de Acción Tutorial…) se incluyen aspectos referidos a dicha inclusión. 
 En esta misma línea se han creado diversas aulas en centros ordinarios cuya finalidad es la de dotar de 
apoyo personal, material, metodológico… para la mejor inclusión de este alumnado que presenta trastorno 
del espectro autista o con trastornos graves de personalidad. Asimismo, existen centros preferentes para la 
escolarización de alumnos con problemas médicos que precisan de atención especializada y también se 
encuentran centros preferentes para la integración del alumnado con discapacidad motórica, en los que no 
existen barreras arquitectónicas y cuentan con recursos humanos específicos. 
 También para el alumnado con necesidades educativas especiales derivadas de una discapacidad 
intelectual y con adaptaciones curriculares significativas en la mayoría de las áreas, escolarizado en la etapa 
de Educación Secundaria Obligatoria, se puede cursar dicha etapa a través del Programa de Currículo 
Adaptado PROCUA. Este programa se caracteriza por presentar una estructura flexible, la metodología 
específica organizada por ámbitos de conocimiento con contenidos, actividades prácticas y materias del 
currículo diferentes a las establecidas con carácter general. 
 El objetivo final es el desarrollo de todos los objetivos generales de la etapa de Educación Primaria y 
parte de los objetivos de Educación Secundaria Obligatoria, con sus competencias correspondientes, siendo 
todo ello debidamente adaptado a las capacidades, intereses y motivaciones de este alumnado y primando 
en todo caso la inclusión social. 
 Desde la Consejería de Educación se realiza un enorme esfuerzo por dotar a todos los centros 
educativos del personal requerido para que esta inclusión del alumnado con diversidad funcional sea la más 
adecuada, siguiendo el principio legalmente establecido de normalización. Ello ha llevado a un aumento 
significativo de profesorado de Pedagogía Terapéutica, Audición y Lenguaje y de apoyo, así como otro 
personal de atención a este alumnado, como ayudantes técnicos educativos, ATS-DUE (personal de 
enfermería) y fisioterapeutas. 
 A través del personal de orientación de los centros, y con la supervisión de los servicios de 
Personalización y Diversidad, y de Inspección, Asesoramiento y Evaluación, se hacen las propuestas de 
escolarización para el alumnado con diversidad funcional basadas en aspectos técnicos educativos y de 
aprendizaje, teniendo siempre como objetivo la mayor inclusión en centros ordinarios cuidando del bienestar 
socioemocional del alumno o alumna. No obstante, dado el importante debate que la escolarización en 
centros de educación especial puede generar, la decisión última siempre es acordada con las familias. 

ANEXO - CENTROS PREFERENTES 

Centros preferentes para la escolarización de alumnado con discapacidad motórica: 
 Centros que, además de los recursos ordinarios, cuentan con fisioterapeuta y/o Auxiliar Técnico 
Educativo: 
  CEIP Madre de Dios     Logroño 
  CEIP General Espartero    Logroño 
  CEIP Siete Infantes de Lara   Logroño 
  CEIP Duquesa de la Victoria   Logroño 
  IES Práxedes Mateo Sagasta   Logroño 
  IES Tomás Mingot      Logroño 
  IES Comercio       Logroño 
  CPC Inmaculado Corazón de María Logroño 
  CEIP Beato Jerónimo Hermosilla  Santo Domingo de la Calzada 
  CEIP Quintiliano      Calahorra 
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  IES Valle del Cidacos     Calahorra 
  CEIP Antonio Delgado Calvete  Arnedo 
Centros preferentes para la escolarización de alumnado con problemas médicos que precisen atención 
especializada: 
 Centros que, además de los recursos ordinarios, cuentan con un auxiliar técnico sanitario o enfermero/a: 
  CEIP Duquesa de la Victoria   Logroño 
  CEIP General Espartero    Logroño 
  IES La Laboral       Lardero 
 Centro con aula para alumnado con sordera sin lenguaje en modalidad de Educación Especial: 
  CEE Marqués de Vallejo    Logroño 
Centros preferentes para la escolarización de alumnado con necesidades educativas especiales asociadas al 
trastorno de espectro autista: 
 CEIP Bretón de los Herreros  Logroño 
 CEIP La Guindalera  Logroño 
 CEIP Gonzalo de Berceo  Logroño 
 IES Hermanos D´Elhuyar  Logroño 
 CEIP González Gallarza  Lardero 
 IES La Laboral  Lardero 
 CEIP Sancho III el Mayor  Nájera 
Centros preferentes para la escolarización de alumnos con necesidades educativas especiales derivadas de 
graves trastornos de personalidad: 
 CPC Salesianos Los Boscos (Educación Primaria y Secundaria Obligatoria) Logroño 
 CPC Salesianos Domingo Savio (Educación Primaria y Secundaria Obligatoria) Logroño 
 CPC San Andrés (Educación Primaria) Calahorra 
 CPC Escuelas Pías (Educación Primaria y Secundaria Obligatoria) Logroño 
 CPC Compañía de María (Educación Primaria y Secundaria Obligatoria) Logroño 
 CEE Marqués de Vallejo (alumnos en modalidad de Educación Especial) Logroño 
Centros que ofertan el programa PROCUA en el curso 2019-2020: 
 CPC San Agustín Calahorra 
 CPC Santa Teresa Calahorra 
 IES Ciudad de Haro Haro 
 CPC Salesianos Los Boscos Logroño 
 CPC Salesianos Domingo Savio Logroño 
 CPC Inmaculado Corazón de María Logroño 
 CPC Escuelas Pías Logroño 
 Logroño, 9 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Ignacio Cacho Vicente. 
 
 

10L/POP-0145 - 1001765. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja potenciar los planes que atienden las características de los alumnos con altas capacidades. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el inicio del curso 2019-20 en 
La Rioja se ha presentado un Protocolo de identificación y respuesta educativa al alumnado que presenta 
altas capacidades intelectuales. Su finalidad es orientar la acción en los centros educativos riojanos en la 
detección, identificación y respuesta educativa del alumnado de altas capacidades (AA. CC.), contribuyendo 
a sensibilizar sobre la importancia del tema y mejorar la formación de profesorado y familias. En este 
protocolo se hace un estudio sobre los diferentes modelos teóricos explicativos, se expone la legislación 
actual y se establece la posible respuesta educativa de este tipo de alumnado. 
 Por otro lado, tras la difusión que se ha realizado de este protocolo para la atención al alumnado de altas 
capacidades en una jornada formativa para los servicios de orientación el 4 de octubre de 2019, está previsto 
complementar con otra acción formativa sobre esta temática para el profesorado, organizándose cursos en el 
Centro de Desarrollo Profesional Docente. 
 En lo que se refiere al amparo legal, son diferentes las bases normativas tanto estatales como 
autonómicas, pero se puede señalar lo dispuesto en la Resolución n.º 3452, de 6 de noviembre de 2014, de 
la Dirección General de Educación, por la que se establece el catálogo de actuaciones generales y medidas 
ordinarias y específicas de respuesta educativa a la diversidad del alumnado en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja, donde  se establecen una serie de actuaciones para la adecuada atención a este tipo de alumnado. 
Se registra un continuo de medidas, desde las más generales del centro y del aula hasta las más 
personalizadas para la atención de una casuística concreta. 
 Entre las medidas ordinarias que favorecen no solo al alumnado AA. CC., podemos encontrar las 
siguientes: aprendizaje cooperativo; aprendizaje por proyectos; aprendizaje autónomo; aprendizaje por 
descubrimiento basado en problemas; el contrato didáctico o pedagógico; la enseñanza multinivel; los talleres 
de aprendizaje; la organización de contenidos por centros de interés; el trabajo por rincones; los grupos 
interactivos; la gradación de las actividades; la elección de materiales y actividades; la tutoría entre iguales; la 
enseñanza compartida de dos profesores en el aula ordinaria; los agrupamientos flexibles; la utilización 
flexible de espacios y tiempos; la inclusión de las tecnologías de la información y la comunicación; la 
orientación académica y profesional; la adaptación de la práctica educativa a sus necesidades; 
modificaciones del currículum. 
 Entre las medidas específicas para el alumnado de altas capacidades, se contemplan: 
  Las adaptaciones curriculares de ampliación. Son una medida individualizada, realizada para el 
alumnado de AA. CC. y que tiene un rendimiento excepcional en determinadas áreas. 
  El enriquecimiento: Introducir contenidos curriculares que habitualmente no están incluidos en el 
currículo ordinario y que son de interés para el alumnado que presenta AA. CC. 
  La flexibilización: Flexibilización de los años de escolaridad para AA. CC., anticipando o reduciendo la 
escolarización o permanencia en las distintas etapas educativas. 
  Desde cursos anteriores y también en el presente curso escolar, dentro de los EOEP (Equipos de 
Orientación Educativa y Psicopedagógica de la Comunidad Autónoma de La Rioja), se han establecido los 
grupos de trabajo interequipos, especializados en diferentes áreas temáticas, y una de ellas es la elaboración 
de propuestas referidas a las altas capacidades. 
 Por otra parte, en nuestra comunidad se están desarrollando programas de actuación destinados al 
alumnado que presenta AA. CC.: 
  Proyecto EXPLORA: Centros educativos que imparten Primaria en La Rioja al objeto de estimular 
el desarrollo de capacidades del alumnado más curioso y motivado por aprender. Tiene un carácter 
inclusivo, ya que se propone a todo el alumnado, aunque suelen participar los más motivados por el 
aprendizaje. 
  El proyecto Explora cuenta con dos modalidades: una de talleres presenciales sobre diferentes 
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campos del saber en horario extraescolar; y un programa de trabajo on-line, con los siguientes talleres: "La 
clase del profesor Leo", dedicado a redacción y creatividad; "El blog de la profesora Chispa", centrado en las 
Ciencias; "La clase del profesor Pi" (matemáticas divertidas); "La clase de la profesora Feli", que trabaja el 
ámbito de la educación emocional; El taller de la profesora Tecla" (informática para crear y divertirse), y "La 
página del profesor Jake" (ajedrez a través del inglés). 
  En el curso 2019/2020 están registrados 1.523 estudiantes en la modalidad on-line 
pertenecientes a 34 colegios de La Rioja. Este año se ha introducido experiencia de gamificación en la 
que trabajan a través de un pasaporte en el que van conquistando territorios por grupo-clase al superar 
distintos retos. 
  Proyecto ACRETA: "Apoyo a la creatividad y al talento": También en varios centros públicos de 
Primaria: Eduardo González Gallarza, La Guindalera, Las Gaunas y Siete Infantes. El objetivo es el de 
compartir un espacio entre el alumnado de diferentes colegios, en el que se exponen experiencias, proyectos 
de investigación, actividades, motivaciones e intereses. 
  Se les ofrece una respuesta educativa a los ACNEAE por altas capacidades en horario escolar y 
dentro de sus respectivos colegios, mejorando el desarrollo de la creatividad y las competencias (social, 
digital, matemática, científica, la competencia de aprender a aprender y de expresiones culturales). 
  Programa de Desarrollo de Capacidades PDC: en el IES Hermanos D´Elhuyar. Este programa 
consiste en juntar en determinadas materias a los alumnos identificados con necesidades específicas de 
apoyo educativo asociadas a alta capacidad intelectual, con una ratio aproximada de 15 alumnos por curso, 
para trabajar el currículum de forma diferente. Las materias son las troncales: Matemáticas, Lengua Española 
y Literatura, Geografía e Historia, Biología, Física y Química e Inglés. Se trabajan fomentando el trabajo 
colaborativo, el aprendizaje a través de proyectos, actividades de tipo práctico y trabajos de investigación 
supervisados y con posterior exposición. 
 Otras características del programa son la atención a familias y el trabajo de la mejora de habilidades 
sociales y la inteligencia emocional, para lo cual desarrollan actividades. 
 A su vez, la Consejería de Educación y Cultura participa en la financiación del Programa de 
Enriquecimiento Extracurricular para la intervención con alumnado de altas capacidades de la Universidad de 
La Rioja, que se celebra durante la mañana de todos los sábados del curso escolar. 
 Desde hace más de una década se viene firmando un convenio de colaboración entre el Gobierno de La 
Rioja, a través de la Consejería de Educación, y la Universidad de La Rioja para el desarrollo del programa 
"Atención Educativa a alumnos con altas capacidades intelectuales". En este programa se llevan a cabo 
talleres formativos y proyectos de investigación para menores, desde los seis hasta los diecisiete años, sobre 
distintas ramas de la ciencia: arquitectura, nuevas tecnologías, antropología, medicina, arte…, y sobre otras 
capacidades que también se planifican y desarrollan, funciones ejecutivas, habilidades interpersonales, 
inteligencia emocional, con el asesoramiento a familias. 
 Existe, pues, una importante oferta de programas de atención a las altas capacidades que se están 
desarrollando y potenciando dentro del marco de la Consejería de Educación y Cultura. 
 Logroño, 9 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Ignacio Cacho Vicente. 
 
 

10L/POP-0146 - 1001766. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja aprobar una nueva ley de patrimonio cultural, histórico y artístico de La Rioja que modernice 
la regulación de nuestro patrimonio cultural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 



 
 
 
Página 796 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 38 
 4 de febrero de 2020 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es prioritario y está previsto 
desarrollar algunos de los puntos de la Ley de Patrimonio, como es el Registro de Bienes Culturales.  
 Entre las prioridades que tiene previsto este Gobierno están los catorce planes nacionales que 
actualmente se están desarrollando: catedrales, monasterios, abadías y conventos, arquitectura defensiva, 
conservación preventiva, emergencias, etc.  
 Igualmente, seguiremos desarrollando la georreferenciación de los inventarios (BIC, Arqueología, 
Paleontología...).  
 Logroño, 9 de enero de 2020. El consejero de Educación y Cultura: Luis Ignacio Cacho Vicente. 
 
 

10L/POP-0147 - 1001767. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa la Dirección 
General de Reindustrialización, Innovación e Internacionalización llevar a cabo planes de acción para los 
clústeres regionales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0180, que está planteada en los mismos términos que la POP-0147. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0148 - 1001768. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que sus socios de Izquierda Unida colaboren con quienes promueven la anexión de 
La Rioja al País Vasco y Navarra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ignoro la colaboración a la que se 
refiere.  
 Logroño, 16 de enero de 2020. El consejero de Gobernanza Pública: Francisco Javier Ocón Pascual. 
 
 

10L/POP-0150 - 1001770. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los criterios que va a seguir la 
Dirección General de Turismo para conceder asesoramiento técnico a todos los agentes del sector 
turístico. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0182, que está planteada en los mismos términos que la POP-0150. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-Carrillo. 
 
 

10L/POP-0151 - 1001771. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se están impulsando 
estrategias para atraer inversión de fuera de La Rioja que maximice las oportunidades de crecimiento 
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económico de la Comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0186, que está planteada en los mismos términos que la POP-0151. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-Carrillo. 
 
 

10L/POP-0152 - 1001772. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno ha solicitado al 
fiscal superior de La Rioja que propicie el nombramiento de un fiscal delegado de la Fiscalía contra la 
Corrupción y la Criminalidad Organizada (Fiscalía Anticorrupción). (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, debido al 
nombramiento de la nueva fiscal general del Estado, solicitará una reunión para abordar y valorar la 
conveniencia de la creación o no de una Delegación de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la 
Criminalidad organizada en La Rioja. 
 Logroño, 17 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0153 - 1001773. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se están abordando 
acciones integrales para que se sustituyan los guardarraíles en las carreteras por los nuevos modelos 
con sistema de protección para motoristas (SPM). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Dirección General de 
Infraestructuras contempla la colocación de sistema de protección para motoristas (SPM) en aquellos tramos 
más susceptibles de accidentalidad debido al trazado de la carretera. Además, los sistemas de protección de 
motoristas no sustituyen a los guardarraíles o barrera bionda existentes, sino que complementan a estos. 
Además, no todos los guardarraíles son susceptibles de ser protegidos mediante sistemas de protección de 
motoristas, ya que únicamente se deben proteger aquellos que cumplen los requisitos necesarios para su 
implantación en función del trazado de la carretera. En este sentido tiene prevista la colocación por año de 
aproximadamente 1.000 metros de Sistema de Protección de Motoristas en tramos de barrera existentes. 
Adicionalmente, como medida de protección a los colectivos más sensibles, lleva a cabo la sustitución de 
alrededor de 1.500 postes IPN existentes, por postes CPN, ya que estos resultan menos agresivos. 
Asimismo, está previsto realizar una mejora en la Ruta Motera con una inversión de 60.000 € con el objeto de 
mejorar los guardarraíles que se encuentran colocados a lo largo de ese recorrido.  
 La colocación de los sistemas de protección de motoristas se realiza previo estudio y análisis de los 
diferentes tramos junto con las asociaciones solicitantes de estos sistemas, valorándose las necesidades y 
estableciéndose las prioridades de colocación.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica: José Luis Rubio 
Rodríguez. 
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10L/POP-0154 - 1001774. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los planes que tiene la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para hacer rentable el 
Instituto de la Vivienda de La Rioja, dada cuenta de las importantes pérdidas acumuladas en la entidad 
en los últimos años, que hacen compleja su continuación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que una sociedad anónima debe 
prestar sus servicios mediante una contraprestación económica, por lo que la primera medida que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población entiende que sería necesario 
adoptar para poder seguir manteniendo la actividad y servicios del Instituto de la Vivienda de La Rioja es 
cuantificar económicamente el coste de los mismos y formalizar su prestación mediante las correspondientes 
encomiendas de gestión a precio tasado, o bien, o complementariamente, mediante el establecimiento de un 
canon sobre determinados servicios. 
 Una de las tareas que va a impulsar la nueva Dirección del IRVI es establecer el coste real de los 
servicios que actualmente viene prestando la sociedad en cada una de las áreas y actividades con el fin de 
cuantificarlas económicamente. 
 En cualquier caso, corresponde al Consejo de Administración de la sociedad definir las directrices y 
determinar la política y estrategias a seguir, así como tomar las decisiones necesarias para hacerla, no tanto 
rentable en términos económicos como financieramente sostenible. 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0156 - 1001776. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las ayudas que piensa adoptar 
el Gobierno para facilitar el relevo generacional en nuestra comunidad de los diferentes colectivos 
implicados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0191, que está planteada en los mismos términos que la POP-0156. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-Carrillo. 
 
 

10L/POP-0157 - 1001777. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene la Consejería de 
Desarrollo Autonómico algún plan para facilitar el acceso presencial a la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja desde las comarcas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0192, que está planteada en los mismos términos que la POP-0157. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-Carrillo. 
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10L/POP-0158 - 1001778. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas concretas que 
piensa llevar a cabo el Gobierno de La Rioja dentro de las recomendaciones que se han realizado para el 
control de la eficacia de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja elaborado por la consultora 
contratada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0196, que está planteada en los mismos términos que la POP-0158. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0159 - 1001779. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que 
está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja para reclamar en la Unión Europea ayudas dentro del 
Marco Financiero Plurianual para el periodo 2021-2027. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, por un lado, se está haciendo un 
diagnóstico de la situación actual de los fondos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, valorando la 
obtención de financiación de la Comunidad Autónoma de La Rioja a través de los distintos fondos europeos, 
sean fondos gestionados a través de los programas operativos o de otros fondos no incluidos en los 
programas operativos. Asimismo, se van a analizar los principales proyectos que cada consejería piensa 
ejecutar durante la presente legislatura, con el fin de determinar si son susceptibles de obtener fondos 
europeos. De esta manera, se tratará de enfocar adecuadamente los proyectos con el fin de que, si es 
posible, puedan obtener financiación europea. 
 Este análisis de situación incluye una monitorización del nivel de ejecución de fondos en los distintos 
programas operativos, así como las líneas de financiación y actuaciones que mejor están funcionando o 
aquellas actuaciones programadas cuya ejecución es más baja.   
 Paralelamente, se está haciendo un seguimiento exhaustivo de los nuevos instrumentos normativos 
(reglamentos), que actualmente están en fase de trílogos. Se espera que se aprueben a finales del primer 
semestre del 2020 o, en su caso, en el segundo semestre del 2020 durante la Presidencia alemana.  
 Dicho seguimiento se efectúa mediante la presencia y comunicación continua de representantes de este 
Gobierno con las instituciones europeas y con las instituciones del Gobierno central. Así, se han mantenido 
reuniones, encuentros y sesiones formativas. Todo ello permite avanzar en enfocar los proyectos tratados y, 
por supuesto, encaminar todos los proyectos a la consecución de la cofinanciación de los mismos.  
 Logroño, 10 de enero de 2020. El consejero de Hacienda: Celso González González. 
 
 

10L/POP-0160 - 1001780. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los beneficios fiscales que 
tiene previsto implantar el Gobierno de La Rioja para ayudar a los jóvenes emprendedores y autónomos 
más allá de los actuales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Desarrollo 
Autonómico está trabajando en el diseño de un programa integral de promoción de proyectos 
emprendedores. Este proceso, que incluye como paso previo el análisis del impacto de todas las medidas 
existentes, tiene por objeto configurar un marco de actuaciones capaz de facilitar la materialización de 
iniciativas viables. En este contexto, no se descarta ninguna línea de actuación, incluidas aquellas que exigen 
la coordinación con otros departamentos del Gobierno de La Rioja. 
 El despliegue de este programa se enmarca en el proceso de reforma estructural que afronta en la 
actualidad la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER), que tiene por objeto convertirla en un 
instrumento de dinamización empresarial capaz de materializar las políticas emanadas de la Consejería, 
caracterizado por la cercanía a las empresas de la Comunidad Autónoma, la flexibilidad de adaptación a sus 
necesidades y el aprovechamiento eficiente de los recursos humanos y económicos. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0161 - 1001781. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene intención el Gobierno 
de La Rioja de convocar en el primer semestre del año 2020 al Consejo Regional de Autónomos para 
poder concretar periódicamente las medidas más efectivas para este colectivo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0194, que está planteada en los mismos términos que la POP-0161. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0162 - 1001782. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si la Consejería de Desarrollo 
Autonómico va a convocar a la Mesa de Trabajo Autónomo a lo largo del primer semestre del año 2020 
para poder retomar el contacto con los agentes económicos y sociales integrantes. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remito a la respuesta escrita elaborada para la 
PE-0195, que está planteada en los mismos términos que la POP-0162. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ignacio Castresana Ruiz-
Carrillo. 
 
 

10L/POP-0163 - 1001937. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la política relacionada con la 
gestión de los conciertos de las residencias de la tercera edad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya explicó en sede 
parlamentaria la consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía en la comparecencia de presupuestos, una 
de las más importantes lagunas de atención a las personas mayores en situación de dependencia de nuestra 
comunidad es la gran lista de espera en plazas de residencia. Por este motivo, durante el 2020 trabajaremos en 
la elaboración del nuevo Acuerdo Marco 2021 de plazas públicas de residencia para personas mayores. El 
nuevo acuerdo incorporará plazas en Rioja Alta y Baja a las plazas de Logroño y zona centro. Este acuerdo 
servirá para incorporar mejoras en la calidad de la atención a las personas mayores.  
 Logroño, 13 de enero de 2020. La consejera de Servicios Sociales y a la Ciudadanía: Ana María Santos 
Preciado. 
 
 

10L/POP-0164 - 1001939. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que el Gobierno Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
haya aprobado una moción para reclamar que las comunidades autónomas dispongan de voz y voto ante 
el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Pleno del Consejo Regulador, 
como máximo órgano de gobierno, es el que establece las directrices, decide las normas y reglamentos y 
desarrolla las políticas generales para el cumplimiento de los fines del Consejo Regulador dentro de sus 
competencias, a partir de las propuestas de las comisiones. 
 En el mismo participan además, con voz pero sin voto, el secretario, director general y, previa invitación 
cuando se estime oportuna su presencia en función de los asuntos a debatir, los representantes de cada una 
de las comunidades autónomas de La Rioja, País Vasco y Foral de Navarra, por las que se extiende la 
Denominación, así como del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente. 
 El Gobierno de La Rioja respeta las mociones presentadas con las distintas comunidades autónomas y 
se somete al funcionamiento del Consejo según sus Estatutos. 
 El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja está dotado de personalidad 
jurídica propia y plena capacidad de obrar para el cumplimiento de sus fines públicos y privados. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0165 - 1001940. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que el Gobierno Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
inste al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a modificar el Reglamento del 
Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen Calificada Rioja está dotado de personalidad jurídica propia y plena capacidad de 
obrar para el cumplimiento de sus fines públicos y privados, así como los órganos de funcionamiento que 
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gestionan las propuestas que oficialmente se presenten. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-0166 - 1001941. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja instar al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a modificar el 
Reglamento del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja y reclamar que las 
comunidades autónomas que forman parte de la denominación dispongan de voz y voto. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Consejo Regulador integra a 
todas las organizaciones representativas y operativas en el sector. Tiene personalidad jurídica y plena 
autonomía de actuación. Su Pleno establece las directrices, decide las normas y reglamentos, y desarrolla las 
políticas generales a partir de las propuestas de las comisiones. 
 La posición del Gobierno de La Rioja no es otra que colaborar para conseguir que su labor sea eficaz, 
fructífera y garantía de éxito, sin inmiscuirse en ninguno de los cometidos del Consejo que le son propios. 
 Logroño, 21 de enero de 2020. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Nuevas preguntas orales en Pleno presentadas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de enero de 2020, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 29 de enero de 2020. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-0167 - 1002355. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja conveniente 
modificar los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de la 
Resolución 2003/2019 de su consejería. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja conveniente modificar los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el 
anexo III de la Resolución 2003/2019 de su consejería? 
 Logroño, 10 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0168 - 1002356. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que los precios 
máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de la Resolución 2003/2019 de 
su consejería son adecuados. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja que los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de la 
Resolución 2003/2019 de su consejería son adecuados? 
 Logroño, 10 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0169 - 1002357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que los precios 
máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de la Resolución 2003/2019 de 
su consejería se acercan a los valores reales de mercado. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja que los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de la 
Resolución 2003/2019 de su consejería se acercan a los valores reales de mercado? 
 Logroño, 10 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0170 - 1002358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja 
modificar los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III de 
la Resolución 2003/2019 de su consejería. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno 
de La Rioja modificar los precios máximos para la valoración de maquinaria agraria publicados en el anexo III 
de la Resolución 2003/2019 de su consejería? 
 Logroño, 10 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0171 - 1002392. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja sancionar a los viticultores que han plantado con autorizaciones revocadas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja sancionar a los viticultores que han plantado con autorizaciones 
administrativas revocadas? 
 Logroño, 10 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0172 - 1002393. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está el Gobierno de La Rioja 
preparado para apoyar a España en la consecución de los objetivos de transición energética. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el Gobierno de La Rioja preparado para apoyar a España en la consecución de los objetivos de 
transición energética? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0173 - 1002394. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas concretas que va 
a aplicar el Gobierno de La Rioja en el año 2020 sobre descarbonización de la economía riojana. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas concretas va a aplicar el Gobierno de La Rioja en el año 2020 sobre descarbonización de 
la economía riojana? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0174 - 1002395. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los planes de la Consejería de 
Agricultura del Gobierno de La Rioja para mitigar los efectos del cambio climático en el sector vitivinícola. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son los planes de la Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja para mitigar los efectos 
del cambio climático en el sector vitivinícola? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0175 - 1002396. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los planes de la Consejería de 
Agricultura del Gobierno de La Rioja para conseguir los objetivos de transición energética en el sector 
agrario riojano. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son los planes de la Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja para conseguir los 
objetivos de transición energética en el sector agrario riojano? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0176 - 1002397. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos asesores y 
eventuales en general trabajan actualmente para el Gobierno de La Rioja. 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Bretón Rodríguez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos asesores y eventuales en general trabajan actualmente para el Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Bretón Rodríguez. 
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10L/POP-0177 - 1002398. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos asesores y 
eventuales trabajan actualmente al servicio de la presidenta del Gobierno de La Rioja. 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Bretón Rodríguez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos asesores y eventuales trabajan actualmente al servicio de la presidenta del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Bretón Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0178 - 1002399. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está de acuerdo el 
consejero de Gobernanza Pública del Gobierno de La Rioja con el presidente del Parlamento riojano 
sobre la necesidad de celebrar un referéndum sobre la monarquía en España. 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Bretón Rodríguez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está de acuerdo el consejero de Gobernanza Pública del Gobierno de La Rioja con el presidente del 
Parlamento de La Rioja sobre la necesidad de celebrar un referéndum sobre la monarquía en España? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Bretón Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0179 - 1002400. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno de 
La Rioja sobre las negociaciones entre el Gobierno de la nación y la Generalitat catalana sobre asuntos 
relacionados con la soberanía nacional. 

  Alberto Bretón Rodríguez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Bretón Rodríguez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina el Gobierno de La Rioja de las negociaciones entre el Gobierno de la nación y la Generalitat 
catalana sobre asuntos relacionados con la soberanía nacional? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Bretón Rodríguez. 
 
 

10L/POP-0180 - 1002401. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene pensado el Gobierno 
seguir incrementando el canon de saneamiento a los riojanos en la presente legislatura. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene pensado el Gobierno seguir incrementando el canon de saneamiento a los riojanos en la presente 
legislatura? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0181 - 1002402. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no ha informado el 
Gobierno de La Rioja a los contribuyentes riojanos del incremento de un 34% del canon de saneamiento. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué no ha informado el Gobierno de La Rioja a los contribuyentes riojanos del incremento del canon 
de saneamiento un 34 %? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0182 - 1002403. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué ha impedido el 
Gobierno de La Rioja que más de mil jóvenes riojanos al año se apliquen la deducción por compra de 
vivienda. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué ha impedido el Gobierno de La Rioja que más de mil jóvenes riojanos al año se apliquen la 
deducción por compra de vivienda? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0183 - 1002404. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si propone el Gobierno de 
La Rioja la subida de impuestos a las clases medias en nuestra comunidad autónoma. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Propone el Gobierno de La Rioja la subida de impuestos a las clases medias en nuestra comunidad 
autónoma? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0184 - 1002405. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo prevé el Gobierno de 
La Rioja que se producirá la constitución de la comisión mixta del artículo 46 del Estatuto de Autonomía. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo prevé el Gobierno de La Rioja que se producirá la constitución de la comisión mixta del 
artículo 46 del Estatuto de Autonomía? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0185 - 1002406. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si espera el Gobierno de 
La Rioja cumplir el objetivo de déficit público en el ejercicio 2020. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de déficit público en el ejercicio 2020? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0186 - 1002407. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si espera el Gobierno de 
La Rioja cumplir el objetivo de déficit público en el ejercicio presupuestario 2019. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de déficit público en el ejercicio presupuestario 2019? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
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10L/POP-0187 - 1002408. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si espera el Gobierno de 
La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública en el ejercicio 2020. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública en el ejercicio 2020? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0188 - 1002409. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si espera el Gobierno de 
La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública en el ejercicio presupuestario 2019. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Espera el Gobierno de La Rioja cumplir el objetivo de deuda pública en el ejercicio presupuestario 2019? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0189 - 1002410. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la posición que adoptará el 
Gobierno de La Rioja en la próxima revisión del sistema de financiación de las comunidades autónomas. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué posición adoptará el Gobierno de La Rioja en la próxima revisión del sistema de financiación de las 
comunidades autónomas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0190 - 1002411. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
no apoya que el Parlamento riojano ejerza su derecho a la iniciativa legislativa en las Cortes Generales 
para que una ley estatal regule el contenido y el desarrollo completo del artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja, como propone el Grupo Parlamentario Popular. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja no apoya que el Parlamento de La Rioja ejerza su derecho a la 
iniciativa legislativa en las Cortes Generales para que una ley estatal regule el contenido y el desarrollo 
completo del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja, como propone el Grupo Parlamentario 
Popular? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0191 - 1002412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
ha informado desfavorablemente la pretensión del Grupo Parlamentario Popular de que el Parlamento 
riojano ejerza su derecho a la iniciativa legislativa en las Cortes Generales para que una ley estatal regule 
el contenido y el desarrollo completo del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja ha informado desfavorablemente la pretensión del Grupo Parlamentario 
Popular de que el Parlamento de La Rioja ejerza su derecho a la iniciativa legislativa en las Cortes Generales 
para que una ley estatal regule el contenido y el desarrollo completo del artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0192 - 1002413. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si son realistas los 
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2020. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Son realistas los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2020? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0193 - 1002414. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Participación de que el Gobierno de La Rioja modifique quince leyes a través de la ley de medidas 
administrativas sin ningún proceso participativo previo. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Participación de que el Gobierno de La Rioja modifique 15 leyes a través de 
la ley de medidas administrativas sin ningún proceso participativo previo? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-0194 - 1002415. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué utiliza el Gobierno de 
La Rioja el trámite legislativo de la ley de medidas administrativas para modificar quince leyes del 
ordenamiento jurídico riojano. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué utiliza el Gobierno de La Rioja el trámite legislativo de la ley de medidas administrativas para 
modificar 15 leyes del ordenamiento jurídico riojano? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-0195 - 1002416. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de la situación del desempleo en La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la situación del desempleo en La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0196 - 1002417. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 2020 preparan 
a nuestra región para afrontar la coyuntura económica actual. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
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los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para el 2020 preparan a nuestra región para afrontar la coyuntura económica actual? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0197 - 1002418. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene pensado implantar el 
Gobierno de La Rioja el cheque formación en su catálogo de políticas activas de empleo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene pensado implantar el Gobierno de La Rioja implantar el cheque formación en su catálogo de 
políticas activas de empleo? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0198 - 1002419. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las razones por las que el 
Gobierno de La Rioja hace un uso partidista de las instituciones de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno de La Rioja hace un uso partidista de las instituciones 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0199 - 1002420. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja la situación económica de nuestra región. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la situación económica de nuestra región? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0200 - 1002421. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el consejero de 
Educación del Gobierno de La Rioja que ha respondido con honestidad a cada una de las 525 demandas 
de información presentadas el pasado 18 de diciembre de 2019 por los estudiantes de Bachillerato 
matriculados en centros privados afectados por la supresión del cheque bachillerato. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el consejero de Educación del Gobierno de La Rioja que ha respondido con honestidad a 
cada una de las 525 demandas de información presentadas el pasado 18/12/2019 por los estudiantes de 
Bachillerato matriculados en centros privados afectados por la supresión del cheque bachillerato? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-0201 - 1002422. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la Consejería de 
Educación del Gobierno de La Rioja no respondió de manera personalizada las 525 demandas de 
información presentadas el pasado 18 de diciembre de 2019 por los estudiantes de Bachillerato 
matriculados en centros privados afectados por la supresión del cheque bachillerato. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja no respondió de manera personalizada 
las 525 demandas de información presentadas el pasado 18/12/2019 por los estudiantes de Bachillerato 
matriculados en centros privados afectados por la supresión del cheque bachillerato? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0202 - 1002423. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el consejero de 
Educación del Gobierno de La Rioja que la supresión unilateral y sin previo aviso del cheque bachillerato 
para el curso 2019/2020 justifica la excepcionalidad requerida para que un estudiante afectado solicite el 
cambio a un centro público. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el consejero de Educación del Gobierno de La Rioja que la supresión unilateral y sin previo 
aviso del cheque bachillerato para el curso 2019/2020 justifica la excepcionalidad requerida para que un 
estudiante afectado solicite el cambio a un centro público? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0203 - 1002424. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué han colgado en la 
página de la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja un documento según el cual las 
plazas disponibles en bachillerato en los centros públicos del área metropolitana de Logroño para el 
curso 2019-2020 ascienden a 229, pero la directora general cifra en 560 las plazas disponibles en 
bachillerato en los centros públicos de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué hay colgado en la página de la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja un 
documento según el cual las plazas disponibles en bachillerato en los centros públicos del área metropolitana 
de Logroño para el curso 2019-2020 ascienden a 229, pero la directora general cifra en 560 las plazas 
disponibles en bachillerato en los centros públicos de Logroño? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0204 - 1002425. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tras cinco meses en el 
cargo no ha tenido tiempo suficiente la consejera de Salud del Gobierno de La Rioja para nombrar a una 
persona al frente de la Dirección General de Recursos Humanos. 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Tras 5 meses en el cargo, ¿no ha tenido tiempo suficiente la consejera de Salud del Gobierno de La Rioja 
para nombrar a una persona al frente de la Dirección General de Recursos Humanos? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 38 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 815   
 4 de febrero de 2020 
 
 
 

10L/POP-0205 - 1002426. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo aprobará el Gobierno 
de La Rioja su comprometido proyecto de ley contra el cambio climático. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo aprobará el Gobierno de La Rioja su comprometido proyecto de ley contra el cambio climático? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0206 - 1002427. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si reclamará el Gobierno de 
La Rioja al Gobierno central que adopte las medidas necesarias para evitar el abandono en el que se 
encuentra el Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física de Lardero por la falta de 
servicios. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Reclamará el Gobierno de La Rioja al Gobierno central que adopte las medidas necesarias para evitar el 
abandono en el que se encuentra el Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física de 
Lardero por la falta de servicios? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel. 
 
 

10L/POP-0207 - 1002428. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que el Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física de Lardero 
haya comenzado 2020 sin actividad, con numerosos contratos sin licitar y sin apenas usuarios. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno de La Rioja que el Centro de Recuperación de Personas con 
Discapacidad Física de Lardero haya comenzado 2020 sin actividad, con numerosos contratos sin licitar y sin 
apenas usuarios? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel. 
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10L/POP-0208 - 1002519. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al resultado del informe de 
auditoría interna sobre la asignación de derechos procedentes de la reserva regional para la plantación 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida 
Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio, que obra en los servicios de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál ha sido el resultado del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos 
procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de 
superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de 
julio, que obra en los servicios de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0209 - 1002520. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se van a llevar a cabo desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja las 
recomendaciones del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos procedentes de la 
reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies inscritas en la 
Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se van a llevar a cabo desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
del Gobierno de La Rioja las recomendaciones del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos 
procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies 
inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0210 - 1002521. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las actuaciones que desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja se van 
a llevar a cabo sobre las recomendaciones del informe de auditoría interna sobre la asignación de derechos 
procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad Autónoma de La Rioja de superficies 
inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la Orden 16/2014, de 14 de julio. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 



 
 
 
Serie B / Número 38 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 817   
 4 de febrero de 2020 
 
 
 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué actuaciones desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja se van a llevar a cabo sobre las recomendaciones del informe de auditoría interna 
sobre la asignación de derechos procedentes de la reserva regional para la plantación en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja de superficies inscritas en la Denominación de Origen Protegida Cava, conforme a la 
Orden 16/2014 de 14 de julio? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0211 - 1002522. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece positivo al 
Gobierno de La Rioja que las limitaciones en materia de nuevas plantaciones y replantaciones sean 
asumidas por el Consejo Regulador de la DOCa Rioja según el Real Decreto 1338/2018, instado por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Le parece positivo al Gobierno de La Rioja que las limitaciones en materia de nuevas plantaciones y 
replantaciones sean asumidas por el Consejo Regulador de la DOCa Rioja según el Real Decreto 1338/2018, 
instado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0212 - 1002523. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a favorecer el 
Gobierno de La Rioja la incorporación de jóvenes a la actividad agraria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo va a favorecer el Gobierno de La Rioja la incorporación de jóvenes a la actividad agraria? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0213 - 1002524. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo finalizará la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja la 
reorganización física de los servicios de registros agrarios en la conocida como oficina de viñedo, sita en 
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calle Estambrera, 7-9 de Logroño. 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo finalizará la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja la reorganización física de los servicios de registros agrarios en la conocida como 
oficina de viñedo, sita en Calle Estambrera, 7-9 de Logroño? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0214 - 1002525. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja instar al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a 
modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la DOCa Rioja, reclamando que las comunidades 
autónomas, que forman parte de la denominación, dispongan de voz y voto. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja instar al Consejo Regulador y al ministerio con 
competencias en agricultura a modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la DOCa Rioja, reclamando 
que las comunidades autónomas, que forman parte de la denominación, dispongan de voz y voto? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0215 - 1002527. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si, con relación a la 
problemática del lobo en La Rioja, tiene previsto la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población adoptar alguna medida. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Con relación a la problemática del lobo en La Rioja, ¿tiene previsto la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población adoptar alguna medida al respecto? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/POP-0216 - 1002529. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que son condiciones ficticias y/o artificiales el conseguir derechos de plantación de viñedo de 
Denominación de Origen Protegida Cava para su posterior transformación a Denominación de Origen 
Calificada Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que son condiciones ficticias y/o artificiales el conseguir derechos de 
plantación de viñedo de Denominación de Origen Protegida Cava para su posterior transformación a 
Denominación de Origen Calificada Rioja? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0217 - 1002530. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece a la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja la 
modificación de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del 
Gobierno de La Rioja la modificación de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0218 - 1002531. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no ha explicado 
públicamente el Gobierno de La Rioja los cambios en la Ley 6/2018, introducidos en su Proyecto de Ley 
de Medidas Fiscales y Administrativas para el año 2020. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué no ha explicado públicamente el Gobierno de La Rioja los cambios en la Ley 6/2018, 
introducidos en su Proyecto de Ley de Medidas Fiscales y Administrativas de 2020? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/POP-0219 - 1002532. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué rectifica el Gobierno 
de La Rioja la redacción de los doce artículos de la Ley 6/2018, de 26 de noviembre, que el Gobierno de 
la nación señalaba como inconstitucionales en su informe de enero de 2019. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué rectifica el Gobierno de La Rioja  la redacción de los 12 artículos de la Ley 6/2018, de 26 de 
noviembre, que el Gobierno de la nación señalaba como inconstitucionales en su informe de enero de 2019? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0220 - 1002533. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se va a continuar desde 
la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica con el Plan Director de Saneamiento y 
Depuración 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Se va a continuar desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica con el Plan Director de 
Saneamiento y Depuración 2016/2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0221 - 1002534. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las razones por las que, a 
fecha 14 de octubre, La Rioja no está entre las nueve comunidades autónomas que habían solicitado al 
FEGA los fondos necesarios para comenzar a realizar el pago del anticipo de las ayudas directas de la 
PAC, campaña 2019, el 16 de octubre. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las razones por las que, a fecha 14 de octubre, La Rioja no está entre las nueve 
comunidades autónomas que habían solicitado al FEGA los fondos necesarios para comenzar a realizar el 
pago del anticipo de las ayudas directas de la PAC, campaña 2019, el 16 de octubre? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/POP-0222 - 1002535. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las razones por las que, si a 
fecha 9 de octubre de 2019 la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
del Gobierno de La Rioja reconoció más de 1.800 incumplimientos o denuncias por la Ley 6/2018, solo 
se habían tramitado 43 expedientes sancionadores. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las razones por las que, si a fecha 9 de octubre de 2019 la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja reconoció más de 1.800 incumplimientos o 
denuncias por la Ley 6/2018, solo se habían tramitado 43 expedientes sancionadores? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0223 - 1002536. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a poner en marcha 
la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja los 
nuevos controles sobre los perceptores de ayudas de la PAC en la campaña 2020 para vincularlos a la 
figura del agricultor activo. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo va a poner en marcha la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población del Gobierno de La Rioja los nuevos controles sobre los perceptores de ayudas de la PAC en la 
campaña 2020 para vincularlos a la figura del agricultor activo? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0224 - 1002537. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera acertado la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de La Rioja que en 
La Rioja tengamos una ley de protección animal frente a la que se posicionan en contra la gran mayoría 
de sectores afectados. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Gobierno de 
La Rioja acertado que en La Rioja tengamos una ley de protección animal frente a la que se posicionan en 
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contra la gran mayoría de sectores afectados? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0225 - 1002538. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de que el Gobierno Foral de Álava, integrado por los partidos políticos PNV y PSE, 
inste al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a modificar el Reglamento del 
Consejo Regulador de la DOCa Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de que el Gobierno Foral de Álava, integrado por los 
partidos políticos PNV y PSE, inste al Consejo Regulador y al ministerio con competencias en agricultura a 
modificar el Reglamento del Consejo Regulador de la DOCa Rioja? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0226 - 1002539. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a solicitar el 
Gobierno de La Rioja la convocatoria "urgente" del Consejo de Política Fiscal y Financiera. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo va a solicitar el Gobierno de La Rioja la convocatoria "urgente" del Consejo de Política Fiscal y 
Financiera? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0227 - 1002540. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado en que se encuentra 
la reclamación judicial del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja por parte del Gobierno 
regional al Gobierno nacional. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué estado se encuentra la reclamación judicial del artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja 
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por parte del Gobierno regional al Gobierno nacional? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0228 - 1002541. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo espera el Ejecutivo 
autonómico que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a La Rioja por la liquidación del IVA 
de diciembre del 2017. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo espera el Ejecutivo autonómico que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a La Rioja 
por la liquidación del IVA de diciembre del 2017? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez 
Simón. 
 
 

10L/POP-0229 - 1002542. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que ha 
llevado a cabo el Ejecutivo autonómico para que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a 
La Rioja por la liquidación del IVA de diciembre del 2017. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones concretas ha llevado a cabo el Ejecutivo autonómico para que el Gobierno central ingrese 
los recursos que adeuda a La Rioja por la liquidación del IVA de diciembre del 2017? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0230 - 1002543. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo espera el Ejecutivo 
autonómico que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a La Rioja por la liquidación del IVA 
de diciembre del 2017. 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alfonso Domínguez Simón, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo espera el Ejecutivo autonómico que el Gobierno central ingrese los recursos que adeuda a 
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La Rioja por la liquidación del IVA de diciembre del 2017? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

10L/POP-0231 - 1002544. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno que 
los riojanos no debemos dormir tranquilos al formar Podemos parte del Ejecutivo nacional y regional, tal 
como el Sr. Sánchez sostuvo cuando dijo que "no dormiría tranquilo, como el 95% de los españoles". 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno que los riojanos no debemos dormir tranquilos al formar Podemos parte del 
Ejecutivo nacional y regional, tal como el Sr. Sánchez sostuvo cuando dijo que "no dormiría tranquilo, como 
el 95 % de los españoles"? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0232 - 1002545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si será el personal de la 
Fundación Hospital de Calahorra estatutario tras su integración en el SERIS. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz y diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
previsto en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Será el personal de la Fundación Hospital de Calahorra estatutario tras su integración en el SERIS? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0233 - 1002546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es viable tener una 
Consejería de Derechos Humanos mientras el partido en el Gobierno se alía con quien no condena la 
violencia de la banda terrorista ETA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz y diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
previsto en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Es viable tener una Consejería de Derechos Humanos mientras el partido en el Gobierno se alía con 
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quien no condena la violencia de la banda terrorista ETA? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-0234 - 1002547. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que se ha 
marcado el Gobierno en lo relativo a los nuevos sistemas de abastecimiento de agua a los municipios. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 En lo relativo a los nuevos sistemas de abastecimiento de agua a los municipios, ¿qué objetivos se ha 
marcado el Gobierno? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0235 - 1002548. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que se ha 
marcado el Gobierno, en la presente legislatura, con respecto a nuevas instalaciones de depuración de 
aguas residuales. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 En la presente legislatura, ¿qué objetivos se ha marcado el Gobierno con respecto a nuevas 
instalaciones de depuración de aguas residuales? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0236 - 1002549. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a, si el Gobierno va a realizar 
una nueva concesión del transporte metropolitano, qué objetivos se ha marcado respecto a este tema. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El Gobierno va a realizar una nueva concesión del transporte metropolitano. ¿Qué objetivos se ha 
marcado respecto a este tema? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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10L/POP-0237 - 1002550. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje reciclado por las 
depuradoras del agua que utilizamos los riojanos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Del agua que utilizamos los riojanos, ¿cuál es el porcentaje reciclado por las depuradoras? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0238 - 1002551. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a lograr la 
consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos que el Proyecto de Ley de Participación 
que sea presentado en esta Cámara "sea el resultado del mayor proceso participativo jamás realizado 
en La Rioja". 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo va a lograr la consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos que el Proyecto de 
Ley de Participación que sea presentado en esta Cámara "sea el resultado del mayor proceso participativo 
jamás realizado en La Rioja"? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-0239 - 1002552. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a 
implantar la consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos para colocar a La Rioja "a la 
cabeza de las comunidades autónomas en materia de participación democrática". 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas va a implantar la consejera de Participación, Cooperación y Derechos Humanos para 
colocar a La Rioja "a la cabeza de las comunidades autónomas en materia de participación democrática"? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-0240 - 1002553. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión del Gobierno 
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regional sobre los profesionales que han intervenido en el control de los contratos sanitarios. 
  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la opinión del Gobierno regional sobre los profesionales que han intervenido en el control de los 
contratos sanitarios? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

10L/POP-0242 - 1002555. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la política que va a llevar el 
Gobierno de La Rioja sobre la gestión de los conciertos de las residencias de la tercera edad. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué política va a llevar el Gobierno de La Rioja sobre la gestión de los conciertos de las residencias de 
la tercera edad? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel. 
 
 

10L/POP-0243 - 1002635. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si pretende convocar plazas 
de empleo público para adecuarse a la ratio europea de psicólogos por habitante, con el objetivo de 
garantizar un servicio de calidad en la atención psicológica que se ofrece a los pacientes de centros de 
atención primaria y especializados. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Pretende convocar plazas de empleo público para adecuarse a la ratio europea de psicólogos por 
habitante, con el objetivo de garantizar un servicio de calidad en la atención psicológica que se ofrece a los 
pacientes de centros de atención primaria y especializados? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0244 - 1002636. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al coste estimado de articular la 
prestación de algunos servicios sanitarios a los riojanos a través de convenios de colaboración con otras 
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comunidades autónomas. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el coste estimado de articular la prestación de algunos servicios sanitarios a los riojanos a 
través de convenios de colaboración con otras comunidades autónomas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0245 - 1002637. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se han 
adoptado para mejorar la coordinación entre atención primaria y especializada en lo que se refiere a los 
circuitos de derivación urgente de los pacientes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas se han adoptado para mejorar la coordinación entre atención primaria y especializada en 
lo que se refiere a los circuitos de derivación urgente de los pacientes? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0246 - 1002638. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene la Consejería de Salud 
algún plan concreto para la instalación de desfibriladores en espacios públicos de la sierra riojana (Club 
Náutico, colegios CRA, Venta de Piqueras...) para que puedan usarse de forma pública en caso de necesidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes) presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Tiene la Consejería de Salud algún plan concreto para la instalación de desfibriladores en espacios 
públicos de la sierra riojana (Club Náutico, colegios CRA, Venta de Piqueras…) para que puedan usarse de 
forma pública en caso de necesidad? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0247 - 1002639. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja el nombramiento de Dolores Delgado, exministra del Gobierno de España, como 
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fiscal general del Estado. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes) presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno de La Rioja el nombramiento de Dolores Delgado, exministra del 
Gobierno de España, como fiscal general del Estado? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0248 - 1002640. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se va a articular la 
prestación de algunos servicios sanitarios a los riojanos a través de los convenios de colaboración con 
otras comunidades autónomas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo se va articular la prestación de algunos servicios sanitarios a los riojanos a través de los 
convenios de colaboración con otras comunidades autónomas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0249 - 1002641. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa suprimir el Gobierno de 
La Rioja los conciertos de cualquier nivel del sistema educativo (Infantil, Primaria, Secundaria, Bachillerato). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Piensa suprimir el Gobierno de La Rioja los conciertos de cualquier nivel del sistema educativo (Infantil, 
Primaria, Secundaria y Bachillerato? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0250 - 1002642. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa la Dirección 
General de Universidad y Política Científica llevar a cabo el fomento del emprendimiento, especialmente 
de base tecnológica, desde el ámbito universitario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa la Dirección General de Universidad y Política Científica llevar a cabo el fomento del 
emprendimiento, especialmente de base tecnológica, desde el ámbito universitario? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0251 - 1002643. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las conclusiones del estudio 
sobre los conciertos educativos que el 24 de octubre del año pasado el consejero de Educación se 
comprometió a elaborar para estas fechas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las conclusiones del estudio sobre los conciertos educativos que el 24 de octubre del año 
pasado el consejero de Educación se comprometió a elaborar para estas fechas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0252 - 1002644. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja 
tiene previsto realizar alguna formación a los vecinos de los lugares de la sierra riojana donde se instalen 
desfibriladores para que sepan usarlos en caso de emergencia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes) presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿El Gobierno de La Rioja tiene previsto realizar alguna formación a los vecinos de los lugares de la sierra 
riojana donde se instalen desfibrilaciones para que sepan usarlos en caso de emergencia? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0253 - 1002645. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las comunidades a las que 
van a derivarse las especialidades sanitarias que pretenden prestarse a través de convenios de 
colaboración con otras comunidades autónomas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿A qué comunidades van a derivarse las especialidades sanitarias que pretenden prestarse a través de 
convenios de colaboración con otras comunidades autónomas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0254 - 1002646. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se han 
adoptado hasta la fecha para que se recupere en el Sistema Público de Salud la totalidad de la asistencia 
sanitaria, sin que se menoscabe la priorización de la asistencia a la persona. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las medidas que se han adoptado hasta la fecha para que se recupere en el Sistema 
Público de Salud la totalidad de la asistencia sanitaria, sin que se menoscabe la priorización de la asistencia 
a la persona? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0255 - 1002647. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa realizar el 
Gobierno la colaboración entre las distintas direcciones generales competentes para continuar el 
desarrollo de la informatización de los procedimientos administrativos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa realizar el Gobierno la colaboración entre las distintas direcciones generales competentes 
para continuar el desarrollo de la informatización de los procedimientos administrativos? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0256 - 1002648. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
diseñando la Oficina de Retorno para incentivar el regreso estable de los emigrantes riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas está diseñando la Oficina de Retorno para incentivar el regreso estable de los emigrantes 
riojanos? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0257 - 1002649. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los plazos que ha establecido 
la Dirección General para el Avance Digital para planificar la política de adquisición de infraestructuras 
informáticas TIC. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué plazos ha establecido la Dirección General para el Avance Digital para planificar la política de 
adquisición de infraestructuras informáticas TIC? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0258 - 1002650. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se han 
adoptado para mejorar los planes de contingencia de los hospitales públicos ante situaciones 
estacionales de mayor demanda. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas se han adoptado para mejorar los planes de contingencia de los hospitales públicos ante 
situaciones estacionales de mayor demanda? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0259 - 1002651. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las especialidades sanitarias 
que se van a derivar en el marco de los convenios de colaboración con otras comunidades autónomas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
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amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las especialidades sanitarias que se van a derivar en el marco de los convenios de 
colaboración con otras comunidades autónomas? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0260 - 1002652. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los plazos en que piensa 
suprimir el Gobierno de La Rioja los conciertos de cualquier nivel del sistema educativo (Infantil, Primaria, 
Secundaria y Bachillerato). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué plazos piensa suprimir el Gobierno de La Rioja los conciertos de cualquier nivel del sistema 
educativo (Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0261 - 1002653. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación actual de 
integración de la Fundación Hospital de Calahorra en el Sistema Público de Salud de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la situación actual de integración de la Fundación Hospital de Calahorra en el Sistema Público 
de Salud de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0262 - 1002654. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación real de los centros 
de especialidades del Sistema Público de Salud de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Cuál es la situación real de los centros de especialidades del Sistema Público de Salud de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0263 - 1002655. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación actual del sistema 
de transporte sanitario en La Rioja (urgente, no urgente), con especial mención al medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la situación actual del sistema de transporte sanitario en La Rioja (urgente, no urgente), con 
especial mención al medio rural? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0264 - 1002656. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa la Dirección 
General de Universidad y Política Científica llevar a cabo la promoción de la cultura científica. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa la Dirección General de Universidad y Política Científica llevar a cabo la promoción de la 
cultura científica? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0265 - 1002657. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación actual de la 
atención urgente en Atención Primaria en el Sistema Público de Salud de La Rioja, con especial mención 
al medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la situación actual de la atención urgente en Atención Primaria en el Sistema Público de Salud 
de La Rioja, con especial mención al medio rural? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-0266 - 1002658. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se han 
adoptado para mejorar los resultados en investigación e innovación sanitaria del Sistema Público de 
Salud de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas se han adoptado para mejorar los resultados en investigación e innovación sanitaria del 
Sistema Público de Salud de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0267 - 1002659. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación actual de 
integración de la Fundación Rioja Salud en el Sistema Público de Salud de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la situación actual de integración de la Fundación Rioja Salud en el Sistema Público de Salud 
de La Rioja? 
 Logroño, 20 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0268 - 1002663. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Ejecutivo aprobar 
antes de que finalice 2020 una convocatoria extraordinaria de subvenciones para las asociaciones y 
entidades sin ánimo de lucro que han aparecido en el anexo III de la Ley de Presupuestos de la 
Comunidad Autónoma los últimos años. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Diego Bengoa de la Cruz, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Piensa el Ejecutivo aprobar antes de que finalice 2020 una convocatoria extraordinaria de subvenciones 
para las asociaciones y entidades sin ánimo de lucro que han aparecido en el anexo III de la Ley de 
Presupuestos de la Comunidad Autónoma, en los últimos años? 
 Logroño, 23 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Diego Bengoa de la Cruz. 
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10L/POP-0269 - 1002667. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que el vecino Gobierno de la Comunidad Foral de Navarra pacte sus presupuestos 
con la formación EH Bildu el mismo día en que el Partido Socialista de Navarra vota a favor del 
acercamiento de los presos de la banda terrorista ETA a cárceles del País Vasco. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en representación del mismo, al 
amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y siguientes), presenta la 
siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno de La Rioja que el vecino Gobierno de la Comunidad Foral de 
Navarra pacte sus presupuestos con la formación EH Bildu el mismo día en que el Partido Socialista de 
Navarra vota a favor del acercamiento de los presos de la banda terrorista ETA a cárceles del País 
Vasco? 
 Logroño, 22 de enero de 2020. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-0270 - 1002669. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué va a hacer el Gobierno, 
de forma urgente, ante el fracaso del plan de contingencia implantado ante la epidemia estacionaria de la 
gripe y la saturación de la atención primaria. 

  Henar Moreno Martínez‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y como 
portavoz del mismo, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué va a hacer el Gobierno, de forma urgente, ante el fracaso del plan de contingencia implantado ante 
la epidemia estacionaria de la gripe y la saturación de la atención primaria? 
 Logroño, 22 de enero de 2020. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-0271 - 1002688. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las actuaciones que está 
llevando a cabo el Gobierno de La Rioja vinculadas al reto demográfico. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja vinculadas al reto demográfico? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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10L/POP-0272 - 1002689. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha realizado el Gobierno 
algún tipo de campaña relacionada con el reto demográfico. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha realizado el Gobierno algún tipo de campaña relacionada con el reto demográfico? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/POP-0273 - 1002690. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tienen previsto desde 
la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica presentar el borrador de la nueva ley de caza de 
La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo tienen previsto desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica presentar el 
borrador de la nueva ley de caza de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0274 - 1002691. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha mantenido contactos el 
señor Consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica con agricultores, ganaderos, cazadores y 
ayuntamientos para consensuar el borrador del texto de la nueva ley de caza de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha mantenido contactos el señor Consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica con agricultores, 
ganaderos, cazadores y ayuntamientos para consensuar el borrador del texto de la nueva ley de caza de La Rioja? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/POP-0275 - 1002692. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo pretende el Gobierno 
continuar con la publicación de los gastos de viaje de Presidencia del Gobierno y de los consejeros. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuándo pretende el Gobierno continuar con la publicación de los gastos de viaje de Presidencia del 
Gobierno y de los consejeros? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0276 - 1002693. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Gobierno 
continuar con la línea de transparencia iniciada la pasada legislatura en materia de publicación de gastos 
de viaje de los altos cargos 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Piensa el Gobierno continuar con la línea de transparencia iniciada la pasada legislatura en materia de 
publicación de gastos de viaje de los altos cargos? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0277 - 1002694. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las novedades que ha aportado 
el Gobierno de La Rioja en la reciente feria FITUR en materia de promoción turística de nuestra comunidad. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades ha aportado el Gobierno de La Rioja en la reciente feria FITUR en materia de 
promoción turística de nuestra comunidad? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/POP-0278 - 1002695. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno acerca del impacto obtenido por la imagen de marca de La Rioja Turismo en la pasada feria 
internacional FITUR. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno acerca del impacto obtenido por la imagen de marca de La Rioja 
Turismo en la pasada feria internacional FITUR? 
 Logroño, 24 de enero de 2020. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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